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COMPAGNONI, Fernando Matías  
ERCOLI, Roberto Raúl 
GERARDI, Betiana Florencia 
GIMENO, Ezequiel Alberto 
GONZALEZ, Andrea Vanina 
IANTOSCA, Miriam 
INSAUSTI, María de las Mercedes 
ITALIANO, Matías Adolfo 
LEMOS, Julián  
LERA, Matías 
MANDARA, Gustavo Javier 
MARTINEZ, Soledad 
MARTINEZ EIZAGUIRRE, Juan Manuel 
MASSARELLA, Sergio Hugo 
NUÑEZ FARIÑA, Maximiliano 
PERA, Ricardo  
PISANI, María Soledad 
RIVAS GODIO, Constanza 
ROSENFELT, Pablo Martín 
SALABERRY, Marcelo Martín 
SANTOMASSIMO, Leandro 
STREITENBERGER, Marcos 
VITALINI, Nicolás 
 
 

S U M A R I O 

 

 

1 - Ausencias e Incorporaciones.(P.4) 

2 - Aprobación de Actas.(P.4) 

3 - Reconocimiento Ciudadano a la señora Ludmila 

Pagliero.(P.5) 

 

4 - Reconocimiento Ciudadano al Doctor Alberto 

Rantucho.(P.5) 

5 - Asuntos Entrados. 

I - Comunicaciones Oficiales.(P.7) 

II - Proyectos Presentados.(P.8) 

III - Pedidos de Particulares.(P.9) 

IV - Despachos de Comisión.(P.11) 

Despachos de Comisión tratados sobre tablas. 

SEGUNDA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS 

LEGALES, DERECHOS HUMANOS Y GARANTIAS 

-Proyecto de ordenanza condonando la deuda que por 

Derechos de Construcción registra el Club Cabellos 

de Plata, Exp. 239-HCD-2016.(P.12) 

CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE; DEFENSA 

DEL CONSUMIDOR Y USUARIOS DE SERVICIOS PUBLICOS Y 

SEGUNDA DE HACIENDA 

-Proyecto de ordenanza modificando el Artículo 1° 

de la Ordenanza N° 18.094, referida al vertido de 

líquidos cloacales, Exp. 206-HCD-2013.(P.12) 

6 - Tratamientos sobre tablas. 

I - Proyecto de ordenanza, adquisición de 

inmueble en calle Tucumán N° 335,  Exp. 

1.141-HCD-2016.(P.6) 

II - Proyectos de resolución, declaraciones 

de Interés Municipal, Exps. 1.148 y 

1.098-HCD-2016.(P.13) 
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III - Proye“to ”e  resolu“ión soli“itan”o a 

ABSA la urgente repara“ión ”e 

pavimento y vere”as ”el Parti”o ”e 

Bahía Blan“a ”on”e la empresa ha 

realiza”o interven“iones rela“iona”as 

al servi“io ”e agua potable y “loa“as,  

Exp. 1.145-HCD-2016.(P.13) 

IV - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo me”i”as “on 

rela“ión a la Feria ”el Lago,  Exp. 

1.158-HCD-2016.(P.13) 

V - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo que ”estine 

una parti”a en el Presupuesto 2017 

para realizar un estu”io ”e 

fa“tibili”a” ”e la semipeatonal en 

Villa Mitre,  Exp. 1.157-HCD-

2016.(P.14) 

VI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo informe en 

rela“ión al in“umplimiento ”e los 

plazos previstos para registro ”e 

oposi“ión ”e li“ita“iones para obras 

públi“as eje“uta”as por el Muni“ipio, 

Exp. 1.154-HCD-2016.(P.14) 

VII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

informe sobre situa“ión ”e revista ”el 

aboga”o Juan Igna“io Vitalini, Exp. 

1.159-HCD-2016.(P.14) 

VIII - Proye“to ”e resolu“ión “onvo“an”o al 

Subse“retario ”e Servi“ios Públi“os ”e 

la Provin“ia ”e Buenos Aires y al 

Presi”ente ”el Organismo ”e Control ”e 

Aguas Buenos Aires (OCABA), Exp. 

1.162-HCD-2016.(P.18) 

IX - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo in“luya en 

el próximo plan ”e pavimenta“ión las 

“alles Cramer, entre Rojas y Esta“ión 

Algarrobo; Esta“ión Algarrobo entre 

Cramer y Ca“ique Venan“io y Ca“ique 

Venan“io, entre Esta“ión Algarrobo y 

Rojas, Exp. 1.121-HCD-2016.(P.21) 

X - Proye“to ”e ”e“reto, Es“uela 

Se“un”aria N° 14 soli“ita Ban“a 25, 

Exp. 1.131-HCD-2016.(P.21) 

XI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo in“orporar 

en el Presupuesto ”el año 2017, la 

pavimenta“ión ”e la “alle Parera, 

”es”e “alle Pilmayquén hasta “alle 

Rojas, Exp. 1.126-HCD-2016.(P.22) 

XII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo in“orporar 

en el Presupuesto ”el año 2017, la 

pavimenta“ión ”e la “alle Cortalezzi, 

”es”e “alle Bermú”ez hasta “alle 

Sarratea, Exp. 1.128-HCD-2016.(P.22) 

XIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo in“orporar 

en el Presupuesto ”el año 2017, la 

pavimenta“ión ”e la “alle Salliqueló 

”es”e Sarratea hasta “alle 14 ”e 

Julio, Exp. 1.127-HCD-2016.(P.22) 

XIV - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo in“orporar 

en el Presupuesto ”el año 2017 la 

pavimenta“ión ”e la “alle Clegg, ”es”e 

“alle 14 ”e Julio hasta “alle Tres 

Sar-gentos, Exp. 1.129-HCD-2016.(P.22) 

XV - Proye“to ”e resolu“ión, Al“ai”ía en 

terreno ”el Hospital ”e Agu”os Dr, 

José Penna, Exp. 1.133-HCD-2016.(P.22) 

XVI - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o 

informa“ión sobre la res“isión ”el 

“ontrato entre Bahía Transporte SAPEM 

y EYCON, Exp. 1.134-HCD-2016.(P.23) 

XVII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la puesta en 

valor ”el espa“io ver”e ”enomina”o 

Islas Malvinas en Barrio Puertas ”el 

Sur, Exp. 1.115-HCD-2016.(P.24) 

XVIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la 

“olo“a“ión ”e una luminaria en el 

Barrio Puertas ”el Sur, Exp. 1.113-

HCD-2016.(P.24) 

XIX - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Inten”ente Muni“ipal se expi”a o 

gestione la restitu“ión ”el servi“io 

”e trenes ”e pasajeros Constitu“ión-

Bahía Blan“a, Exp. 1.140-HCD-

2016.(P.24) 

XX - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo remita el 

expe”iente ”el llama”o a li“ita“ión 

públi“a para la “onstru““ión ”e 150 

refugios ”e para”as ”e “ole“tivos,      

Exp. 1.119-HCD-2016.(P.24) 

XXI - Proye“to ”e or”enanza “rean”o el 

Programa ”e Promo“ión ”e 
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Infraestru“tura Deportiva ͆Club ”e mi 

Barrio͇, Exp. 68-HCD-2014.(P.25) 

XXII - Proye“to ”e or”enanza aproban”o el 

“onvenio ”e “omo”ato entre el 

Ministerio ”e Salu” ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires, el Hospital ͆Dr. José 

Penna, la Muni“ipali”a” ”e Bahía 

Blan“a, el Hospital Muni“ipal ͆Dr. 

Leóni”as Lu“ero͇, Exp. 830-HCD-

2016.(P.26) 

7 - Homenajes y Manifesta“iones.(P.26) 

8 - Or”en ”el Día. 

I - Proye“to ”e resolu“ión “onvo“an”o al 

Presi”ente ”e Bahía Transporte SAPEM 

al H. Con“ejo Deliberante, Exp. 1.030-

HCD-2016.(P.29) 

II - Proye“to ”e ”e“reto remitien”o al 

Departamento Eje“utivo el presente 

expe”iente para su ar“hivo,  Exp. 939-

HCD-2015.(P.29) 

III - Proye“to ”e or”enanza fa“ultan”o al 

Sr. Dire“tor General ”el Hospital 

Muni“ipal ”e Agu”os Dr. Leóni”as 

Lu“ero a sus“ribir “onvenio “on La 

Perseveran“ia Seguros S.A., Exp. 940-

HCD-2016.(P.29) 

IV - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo que pro“e-”a 

a la instala“ión ”e luminarias en 

Parque Noroeste, Exp. 949-HCD-2016. 

V - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo que pro“e”a 

a la “olo“a“ión ”e “estos ”e resi”uos 

para espa“ios ver”es en el barrio San 

Agustín, Exp. 987-HCD-2016. 

VI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo un 

relevamiento ”e luminarias 

reglamentarias en la zona ”el barrio 

San Agustín, Exp. 989-HCD-2016. 

VII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la 

repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la 

“arpeta asfálti“a ”e “alle Cana”á al 

100, Exp. 1.008-HCD-2016. 

VIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la 

repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la 

“arpeta asfálti“a ”e la “alle Moreno 

al 700, Exp. 1.010-HCD-2016. 

IX - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo pro“e”a a la 

repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la 

“arpeta asfálti“a ”e “alle E“ua”or al 

2100, 2200, 2300, Exp. 1.011-HCD-2016. 

X - Proye“to ”e ”e“reto “on“e”ien”o la 

utiliza“ión ”e la Ban“a 25 a la ONG 

Los Pes“a”ores ”e Bahía Blan“a, Exp. 

1.025-HC-2016. 

XI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo pro“e”a a 

realizar un relevamiento ”e luminarias 

reglamentarias en la zona ”e Villa 

Ressia, Exp. 1.045-HCD-2016.  

XII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo reali“e los 

trabajos ne“esarios para la 

re“upera“ión y puesta en valor y 

mantenimiento ”e plaza en Villa 

Ressia. Exp. 1.046-HCD-2016. 

XIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo evalúe la 

“olo“a“ión ”e sillas sin apoyabrazos 

en la guar”ia ”el Hospital Muni“ipal 

”e Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero, Exp. 

1.009-HCD-2016. 

XIV - Proye“to ”e “omuni“a“ión  soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo que 

“onsi”ere la posibili”a” ”e agregar 

espe“iali”a”es y ampliar horario ”e 

aten“ión en la Uni”a” Sanitaria ”e la 

So“ie”a” ”e Fomento ”e Villa Ressia, 

Exp. 1.048-HCD-2016. 

XV - Proye“to ”e or”enanza,  estable“ien”o 

una reserva ”e esta“ionamiento en 

“alle Estomba 458, Exp. 924-HCD-201. 

XVI - Proye“to ”e or”enanza estable“ien”o 

prohibi“ión ”e esta“ionamiento en 

“alle Santo Domingo entre 19 ”e Mayo y 

11 ”e Abril, Exp. 947-HCD-2016. 

XVII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la 

evalua“ión integral ”el sistema ”e 

para”as ”e abaste“imiento, Exp. 986-

HCD-2016. 

XVIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo pro“e”a a 

estable“er úni“o senti”o ”e 
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“ir“ula“ión en “alles ”e Villa Ressia, 

Exp. 1.049-HCD-2016. 

XIX - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el Día Na“ional ”e 

Lu“ha “ontra el Cán“er Bu“al, Exp. 

1.017-HCD-2016. 

XX - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el programa ra”ial 

͆La Ferroviaria͇, Exp. 1.024-HCD-

2016. 

XXI - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el festival ͆Bahía 

Instrumental͇, Exp. 1.040-HCD-2016. 

XXII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo ofrez“a ”is-

tintas a“tivi”a”es ”eportivas en Villa 

Ressia, Exp. 1.050-HCD-2016.(P.10) 

XXIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo que 

“onsi”ere la posibili”a” y 

fa“tibili”a” ”e “olo“ar “ámaras ”e 

seguri”a” en Villa Ressia, Exp. 1.043-

HCD-2016. 

XXIV - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo que 

garanti“e la presen“ia ”e efe“tivos ”e 

la Poli“ía Lo“al en Villa Ressia, Exp. 

1.047-HCD-2016. 

XXV - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Depósito ”e arena͇ en el 

inmueble ubi“a”o en “alle Lejarraga 

1631, Exp. 966-HCD-2016. 

XXVI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo ”isponga ”e 

forma urgente me“anismos, gestiones y 

re“ursos ne“esarios para 

regulariza“ión en “onfe““ión y entrega 

”e los CUD., Exp. 444-HCD-2016. 

XXVII - Proye“to ”e or”enanza “onvali”an”o 

Convenio Intermuni“ipal “elebra”o “on 

la Muni“ipali”a” ”e Villarino, Exp. 

692-HCD-2016. 

XXVIII - Proye“to ”e or”enanza  autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Guar”a ”e “amiones 

(hi”rogrúa)͇ en el inmueble sito en 

Terra”a 1246-1252, Exp. 166-HCD-2016. 

XXIX - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Pub Con“ert͇ en el inmueble 

sito en “alles 12 ”e O“tubre y 11 ”e 

Abril, Exp. 277-HCD-2016. 

XXX - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Can“has ”e fútbol 5 al aire 

libre͇ en el inmueble ”e Drago 2868, 

Exp. 280-HCD-2016. 

XXXI - Proye“to ”e or”enanza “onvali”an”o el 

De“reto 1615/2016 que aprueba Convenio 

Espe“ífi“o “elebra”o “on PLAPIQUI, 

Exp. 747-HCD-2016. 

XXXII - Proye“to ”e or”enanza “rean”o un 

Programa Úni“o y Gratuito para 

soli“itar aten“ión mé”i“a en el Hospi-

tal Muni“ipal ”e Agu”os, Dr. Leóni”as 

Lu“ero, Exp. 1.165-HCD/2014.(P.29) 

XXXIII - Proye“to ”e or”enanza estable“ien”o un 

espa“io reserva”o para para”a ”e 

abaste“imiento sobre “alle Bran”sen 

201-215, las 24 horas, Exp. 820-HCD-

2016 

XXXIV - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o al 

Sr. Walter Emanuel Baffoni a realizar 

un pago úni“o anual ”e la Tasa por 

Servi“ios In”ire“tos y Dire“tos Varios 

para los años 2013 y 2014, Exp. 1.091-

HCD-2015. 

XXXV - Proye“to ”e or”enanza “onvali”an”o 

a“ta “omplementario ”el a“ta ”e 

permiso ”e uso pre“ario y “on”i“iona”o 

sus“ripta “on GRUPO BRABO S.A, Exp. 

1.240-HCD-2012. 

XXXVI - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Depósito ”e mer“a”ería en 

tránsito͇, en el inmueble sito en 

Giron”o, Exp. 174-HCD-2016. 

-Apén”i“e.(P.30)  

 

 

 

-En la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a los 

veintisiete ”ías ”el mes ”e o“tubre ”e 

2016, a la hora 14:00.  

1 
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AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es 

señores “on“ejales, ”amos ini“io a la sesión, 

por Se“retaría se tomará asisten“ia. 

-Se toma asisten“ia, en“ontrán”ose 

presentes la totali”a” ”e los “on“ejales. 

 

2 

APROBACION DE ACTAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se entregan los 

Diarios ”e Sesiones N° 27 y 28, ”e los ”ías 6 y 

13 ”e o“tubre ”e 2016. 

Está para su “onsi”era“ión la aproba“ión ”e 

los Diarios ”e Sesiones N° 25 y 26, ”e los ”ías 

22 y 29 ”e septiembre ”e 2016, respe“tivamente. 

-Aproba”os por unanimi”a”. 

3 

RECONOCIMIENTO CIUDADANO A LA SEÑORA 
LUDMILA PAGLIERO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  En“ontrán”ose 

presente la señorita Lu”mila Pagliero, quien ha 

si”o re“ono“i”a por este Cuerpo me”iante un 

proye“to vota”o a los 20 ”ías ”el mes ”e o“tubre 

”e 2016, la invitamos para ha“erle entrega ”el 

re“ono“imiento. 

-Se ha“e entrega ”el re“ono“imiento a la 

señora Lu”mila Pagliero.(Aplausos) 

SRA. PAGLIERO.- Buenas tar”es, quisiera 

primero y prin“ipal agra”e“er a la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a por este re“ono“imiento. Para mí es 

un gran regreso a Argentina ”espués ”e mu“hos 

años, así que la ver”a” llegar a la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a, llegar a mi país, Argentina y 

tener este re“ono“imiento, es muy emo“ionante 

para mí. 

Hubo un tiempo en el que pensé que no iba a 

su“e”er, que no iba a volver y que no iba a 

po”er tener la oportuni”a” ”e a“er“arme 

nuevamente a la Argentina, a mi pueblo, a mi 

país y al públi“o, que espero tenga mu“has ganas 

”e venir a verme bailar. 

Así que mu“has gra“ias a Bahía Blan“a por este 

momento tan importante en mi “arrera.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io. 

-Es la hora 14:05. 

-A la hora 14:10. 
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RECONOCIMIENTO CIUDADANO AL SEÑOR 
ALBERTO RANTUCHO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Señores 

“on“ejales, levantamos el “uarto interme”io. 

En virtu” ”e lo “onveni”o previamente, 

en“ontrán”ose presente el Do“tor Rantu“ho, vamos 

a leer por Se“retaría el proye“to me”iante el 

“ual se lo re“ono“e y posteriormente lo 

invitamos a re“ibir el mismo y a ha“er uso ”e la 

palabra. 

SRA. SECRETARIA (Pignatelli).- Di“e así:  

͆Exp. 1.109-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión, 

VISTO 

La re“ono“i”a traye“toria ”el Do“tor Alberto 

Rantu“ho, su ejemplo ”e vi”a, supera“ión y 

“re“imiento personal; y 

CONSIDERANDO 

Que Alberto Rantu“ho es un aboga”o na“i”o en 

Carhué y ra”i“a”o en Bahía Blan“a. 

Que a los 31 años per”ió la vista y luego ”e 

pasar por un perío”o ”e rehabilita“ión se 

propuso estu”iar. 

Que en el año 1982 un asistente so“ial ”el 

Centro Braille le realiza un test ”e 

inteligen“ia y lo anima a Alberto para que 

“omplete sus estu”ios se“un”arios, que finalizó 

en ”os años y me”io. 

Que a partir ”e ese momento ”e“i”e estu”iar 

Aboga“ía en la Universi”a” ”e La Plata “omo 

alumno libre. 

Que una vez re“ibi”o “omenzó a ejer“er la 

profesión en forma in”epen”iente, “ontinuan”o en 

la a“tuali”a” ”esarrollan”o a”emás la a“tivi”a” 

”e profesor por el término ”e 10 años en un 

“olegio se“un”ario ”e a”ultos. 

Que ”esempeñó ”istintos “argos en 

institu“iones ”e la “iu”a”, a”emás ”e integrar 

la Comisión ”el Dis“apa“ita”o. 

Que Alberto parti“ipa en ”iferentes organismos 

gubernamentales y no gubernamentales, sobre to”o 

aquellos ”e”i“a”os a la ”is“apa“i”a”, ”esta“an”o 

siempre su ”isposi“ión para brin”ar “harlas ”e 

orienta“ión y asesoramiento legal en torno a los 

”ere“hos ”e las personas “on ”is“apa“i”a”. 
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Que formó su familia junto a María Julia, a 

quien hoy re“uer”a, y “on quien tuvo tres hijos. 

Que ͆Compartien”o Valores͇ es hoy el 

programa ”e televisión que “on”u“e y por el “ual 

re“ibió el premio CADUCEO, que le otorgó el 

Consejo Profesional ”e Cien“ias E“onómi“as ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Que en 2015 presentó su libro autobiográfi“o 

”on”e “uenta momentos “ru“iales ”e su vi”a,  que 

lo llevaron por un “amino ”e supera“ión y 

“re“imiento personal a través ”e su fortaleza y 

tena“i”a”. 

Que el ”ía 2 ”e noviembre en el Centro 

Cultural ”e la Cooperativa Obrera ”e Zelarrayán 

N° 560, se presentará el ”o“umental basa”o en 

el libro ”e Alberto Rantu“ho ͆Laberintos ”e la 

vi”a: “ómo en“ontrar el “amino͇, “on entra”a 

libre y gratuita, y que ya fuese presenta”o el 

”ía 24 ”e O“tubre en el Aula Magna ”e la 

Universi”a” Na“ional ”el Sur. 

Que a su e”a” Alberto Rantu“ho “ontinúa 

“ompartien”o valores, mientras avanza por los 

laberintos ”e la vi”a. Es por eso que nos pare“e 

meritorio re“ono“er, ”esta“ar y valorar sus 

aportes a la so“ie”a” por ser un ejemplo ”e 

vi”a, soli”ari”a” y lu“ha, ”on”e su ”is“apa“i”a” 

no ha si”o un obstá“ulo, sino un punto ”e 

parti”a para en“ontrar los ver”a”eros “aminos ”e 

“re“imiento y supera“ión personal. 

Por to”o ello, el Honorable  Con“ejo 

Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es,  

RESUELVE 

Distinguir “on el título ”e ͆Re“ono“imiento 

Ciu”a”ano͇ al Do“tor Alberto Rantu“ho, por su 

ejemplo ”e vi”a y supera“ión 

personal͇.(Aplausos) 

-Se ha“e entrega el 

re“ono“imiento.(Aplausos) 

SR. RANTUCHO.- Solamente me que”a agra”e“er, 

porque a ve“es los momentos son tan fuertes que 

es ”ifí“il hilvanar mu“has palabras. 

Agra”ez“o a la gente ”el Con“ejo que me ha“e 

esta ”istin“ión, a quienes me propusieron “omo 

“an”i”ato a este re“ono“imiento, y a to”a la 

gente que hoy me a“ompaña que son unos “uantos y 

realmente estoy muy, muy agra”e“i”o a mi 

familia, a mis amigos que siempre están 

presentes y siempre tengo el honor ”e “ompartir 

estos momentos tan lin”os que a ve“es pare“en 

”emasia”o, pero bueno, me to“an y hay que 

enfrentarlos y ”isfrutarlos, y eso por suerte me 

pasa a mí. 

Mu“has gra“ias a to”os.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io. 

-Es la hora 14:15. 

-A la hora 15:30. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Según lo a“or”a”o en labor, 

soli“ito el a”elantamiento ”el tratamiento ”el 

Exp. 1.141-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para su tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Ha“emos un breve 

“uarto interme”io para ”arle ”espa“ho. 

-Es la hora 15:31. 

-A la hora 15:33. 

 

I 

ADQUISICIÓN INMUEBLE CALLE TUCUMAN 335 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Martínez. 

SRA. MARTINEZ.- Señor presi”ente, me voy a 

tomar el atrevimiento ”e leer algunos ”e los 

re“lamos que habían ini“ia”o estos papás y esta 

“omuni”a” e”u“ativa ”es”e ha“e ya varios años. 

En marzo ”el 2010, en el se“tor ”el pasillo ”e 

la planta baja los hierros y los la”rillos que 

“onformaban la losa, se observaba que estaban 

pan”ea”os, presentan”o un alto gra”o ”e 

”eterioro. 

En marzo ”e 2011 otro re“lamo, el piso parquet 

en malas “on”i“iones faltan”o tablillas, 

o“asionan”o el peligro ”el tránsito ”iario. 

Abril ”el 2011: los tres bal“ones ubi“a”os al 

frente ”e la institu“ión presentan fisuras. 

Así hay varios re“lamos que siguen: mayo ”el 

2011, marzo ”el 2012, julio ”el 2012, agosto ”el 

2012 hasta la fe“ha; po”ríamos leerlos to”os, 

pero la ver”a” es que los voy a aburrir. 
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Estos son sólo algunos ”e los tantos, ”es”e el 

2010  vienen re“laman”o ”iferentes situa“iones 

”e “onfli“tos que obviamente afe“taron el normal 

fun“ionamiento ”e las “lases. 

Esto a mí y a nosotros nos ”eja en “laro que 

esta “omuni”a” no baja los brazos. Es “ierto, y 

esto lo ”igo “omo mamá y “omo ”o“ente, que 

“uan”o uno elige una es“uela para sus hijos, te 

la ha“es propia la es“uela, y “omo ”o“ente 

también; querés que sea el mejor lugar para 

ellos, el más lin”o, pero sobre to”o el más 

“ui”a”o. 

Supongo que eso fue lo que llevó a to”a la 

“omuni”a” e”u“ativa a ha“er el abrazo soli”ario 

que hi“ieron a prin“ipio ”e año, en el “ual 

pe”ían algo tan lógi“o y pre“ia”o “omo su propio 

lugar. 

Ha“e un tiempo el Inten”ente asumió el 

“ompromiso ”e realizar las gestiones pertinentes 

para la “ompra ”e un nuevo inmueble, y hoy en 

este re“into estamos aproban”o ”i“ha “ompra. 

Hubo un gran “ompromiso ”e la Comisión ”e 

Fon”o E”u“ativo y ”el Inten”ente para que estos 

“hi“os tengan hoy su propia es“uela, pero 

también que esa es“uela la tengan los papás y 

los ”o“entes que tanto pelearon y lu“haron por 

esto. 

Realmente feli“itamos a to”a la “omuni”a” 

e”u“ativa porque hoy arran“a ese sueño que tanto 

anhelaron. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el  Cuerpo  el  presente   proye“to ”e or”enan- 

za. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un breve 

“uarto interme”io para ”espe”ir a los presentes 

”e la Comuni”a” N° 513. 

-Es la hora 15:35. 

-A la hora 15:40. 

 

3 

ASUNTOS ENTRADOS 

I 

Comunicaciones Oficiales 

-Honorable Con“ejo Deliberante Coronel ”e Marina 

Leonar”o Rosales: Resolu“ión soli“itan”o unifi“ar 

“riterios ”e a““eso a la Tarifa So“ial ”e ABSA. 

-Honorable Con“ejo Deliberante Coronel ”e Marina 

Leonar”o Rosales: Resolu“ión soli“itan”o la mo”ifi“a-

“ión ”el De“reto que ”eterminó en nuevo “ua”ro 

tarifario ”el Servi“io ”e Agua y Desagües Cloa“ales. 

-Exp. 1.131-HCD-2016: Es“uela Se“un”aria N.º 14 

soli“ita la Ban“a Nro. 25. 

-Del Departamento Eje“utivo, promulgan”o “on el N° 

18.605 la or”enanza autorizan”o a abonar el 

“ertifi“a”o final en la obra ͆Barrio Evita – Re” ”e 

Baja Tensión, Re” ”e Me”ia Tensión y CT Plataforma͇. 

-Con el N° 18.608: ”esafe“tan”o una “alle “e”i”a al 

uso públi“o. 

-Con el N° 18.631: imponien”o el nombre ”e ͆Paseo 

”e los Puentes Amarillos – Luis Alberto Spinetta͇ a 

los “uatro puentes ubi“a”os sobre el Arroyo Napostá, 

entre “alles Cór”oba y Casanova. 

-Con el N° 18.635: Autorizan”o es“ritura“ión 

traslativa ”e ”ominio ”e un ex“e”ente fis“al. 

-Con el N° 18.636: “onvali”an”o el “onvenio ”e 

“oopera“ión “elebra”o entre Fun”a“ión OSDE y la 

Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a. 

-Con el N° 18.644: re“ono“imiento ”e ”años 

materiales o“asiona”o a un vehí“ulo propie”a” ”el Sr. 

E”uar”o A. De Vol”er. 

-Con el N° 18.652: a“eptan”o la ”ona“ión efe“tua”a 

por el Ministerio ”e Salu” ”e la Na“ión. 

-Con el N° 18.664: “onvali”an”o el “onvenio ”e 

“olabora“ión “elebra”o “on la Aso“ia“ión Bibliote“a 

Bernar”ino Riva”avia. 

-Proye“tos presenta”os por el Departamento 

Eje“utivo: 

-Exp. 1.100-HCD-2016: Departamento Ele“tri“i”a” y 

Me“áni“a, Li“ita“ión Públi“a Re” ”e Gas “alle 

In”epen”en“ia  ”e la Lo“ali”a” ”e Cabil”o.(A las 

Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales. 

Dere“hos Humanos y Garantías y Obras Publi“as,  

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.101-HCD-2016: Li“ita“ión Priva”a para 

Termina“ión ”e 10 Vivien”as, B° Petroquími“os – Plan 

Fe”eral.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales, Dere“hos Humanos y Garantías y Obras 

Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.102-HCD-2016: Delega“ión Gral. Cerri, 

”ona“ión autoeleva”or para Planta Resi”uos Sóli”os 

Urbanos.(A las Comisiones Segun”a ”e Ha“ien”a e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías). 

-Exp. 1.103-HCD-2016: María Sol Romero soli“ita 

para”a ”e abaste“imiento Av”a. Colón 598.(A las 

Comisiones ”e Tránsito y Transporte y Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 
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-Exp. 1.104-HCD-2016: Se“retaría ”e Infraestru“-

tura, referi”o a para”a ”e abaste“imiento “alle 

Vieytes 500.(A las Comisiones ”e Tránsito y Transporte 

y Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.105-HCD-2016: Lu“iana Pas“ual soli“ita 

Consor“io obra ”e Agua Potable ve“inos “alle Leuman al 

1000.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales, Dere“hos Humanos y Garantías y Obras 

Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.106-HCD-2016: Noelia Quiess -  An”rea 

Pelen”ir soli“itan Forma“ión ”e Consor“io Re” 

Cloa“al.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales, Dere“hos Humanos y Garantías y Obras 

Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.107-HCD-2016: Gla”ys Arias Es“obar soli“ita 

eximi“ión Tasas Muni“ipales Plan Alas.(A las Comi-

siones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos 

Humanos y Garantías y Segun”a ”e Ha“ien”a). 

-Exp. 1.122-HCD-2016: Li“ita“ión Priva”a, “amioneta 

para el Comité Té“ni“o Eje“utivo.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Control y Preserva“ión ”el Me”io Ambiente). 

-Exp. 1.123-HCD-2016: Departamento Territorial 

soli“ita ins“rip“ión ”e inmueble.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías y Segun”a ”e Ha“ien”a). 

-Exp. 1.125-HCD-2016: Ingeniería ”e Tránsito informa 

Proye“to ”e Or”enanza ͆Ci“lovía͇.(A las Comisiones 

”e Tránsito y Transporte y Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.138-HCD-2016: Se“retaría Innova“ión y 

Desarrollo Crea, “onvenio Cámara Argentina ”e Comer“io 

Ele“tróni“o.(A la Comisión ”e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales, Dere“hos Humanos y Garantías). 

-Exp. 1.141-HCD-2016: Subse“retaría ”e Forma“ión y 

Promo“ión E”. “ompra inmueble Es“uela Espe“ial 513 – 

Fon”o E”u“ativo. 

-Proye“tos para nuevo tratamiento: 

-Exp. 1.818-HCD:  prórroga ”e “onvenio para 

“ontinui”a” ”el Programa Mé”i“os Comunitarios, Equipos 

”e Salu” ”el Primer Nivel ”e Aten“ión. 

-Exp. 1.614-HCD-2013:  aproba“ión ”e la Cláusula  

Mo”ifi“atoria ”el Contrato ”e Como”ato “elebra”o “on 

la Aso“ia“ión Voluntaria ”e Bomberos ”e Ing. White. 

-Respuestas re“ibi”as. 

-Exp. 521-HCD-2015, soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo apertura ”e “alles e intervenga en “aso ”e 

usurpa“ión en el Barrio Portal ”el Este. 

-Exp. 25-HCD-2016, Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo la instala“ión ”e un semáforo en la 

interse““ión ”e las “alles Dorrego y Bran”sen. 

-Exp. 323-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo que informe la situa“ión a“tual ”el Plan 

͆Mas Barrios͇. 

-Exp. 347-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo “onsi”ere la posibili”a” ”e “olo“ar “ámaras 

”e seguri”a” en la lo“ali”a” ”e Cabil”o. 

-Exp. 416-HCD-2016: Soli“itan”o subsi”io para la 

Agrupa“ión MMA (Artes Mar“iales). 

-Exp. 427-HCD-2016: Soli“itan”o la instala“ión ”e 

semáforos y sen”as peatonales eleva”as en “alle 

Urquiza. 

-Exp. 486-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo gestione el a“on”i“ionamiento ”e la “alle 

Rawson entre Ne“o“hea y Cramer. 

-Exp. 725-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo in“luya leyen”a ”e Prohibi“ión ”e Esta“ionar 

en Para”as ”e Abaste“imiento. 

-Exp. 765-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo mo”ifique “onvo“atoria para ”esigna“ión ”e 

la Jefatura ”e Departamento ”e Parques Muni“ipales. 

-Exp. 959-HCD-2016: Soli“itan”o informe sobre GPS o 

sistema ”e posi“ionamiento Global. 

-Exp. 982-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo informe sobre la implementa“ión ”e me“anismo 

”e parti“ipa“ión “iu”a”ana sobre Or”enanzas ”e A““eso 

a la Informa“ión Públi“a. 

-Exp. 995-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo la ”ifusión en la Página Web Muni“ipal la 

línea telefóni“a para ”enun“iar ”e manera anónima, 

ágil y segura la venta ”e ”rogas ilí“itas. 

 
II 

Proyectos Presentados 

-Exp. 1.097-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo señaliza“ión y 

Nomen“latura ”e las “alles ”el Barrio ͆Héroes ”e 

Malvinas͇, autoría ”el “on“ejal  Rosenfelt.(A la 

Comi-sión ”e Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.098-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el Primer Congreso 

Regional E”u“ativo ͆Apren”amos sobre A”i““iones͇,  

autoría ”el “on“ejal Nuñez Fariña. 

-Exp. 1.099-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la “onstru““ión 

”e un re”u“tor ”e velo“i”a” en la “alle Castelli, en 

su interse““ión “on Ugarte,  autoría ”el “on“ejal 

Nuñez Fariña,(A la Comisión ”e Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.113-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la “olo“a“ión ”e 

una luminaria en el Barrio Puertas ”el Sur, autoría ”e 

la “on“ejal Iantos“a a“ompaña”a ”e los “on“ejales 

Insausti y Martínez Eizaguirre. 
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-Exp. 1.114-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo instruya sobre 

Constru““iones A““esorias ”e las Re”es ”e Servi“ios, 

autoría ”e la “on“ejal Mer“e”es Insausti a“ompaña”a ”e 

la “on“ejal Iantos“a.(A la Comisión ”e Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.115-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la puesta en 

valor ”el Espa“io Ver”e ”enomina”o Islas Malvinas en 

Barrio Puertas ”el Sur, autoría ”e la “on“ejal 

Iantos“a a“ompaña”a ”e los “on“ejales Insausti y 

Martínez Eizaguirre. 

-Exp. 1.119-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo remita el expte. 

”e Llama”o a Li“ita“ión Públi“a para la “onstru““ión 

”e 150 refugios ”e Para”a ”e Cole“tivo,  autoría ”el 

“on“ejal Italiano. 

-Exp. 1.120-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a la 

repara“ión ”e la Carpeta Asfálti“a ”e la “alle Haití  

al 1500, autoría ”e la “on“ejal González.(A la 

Comisión ”e Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp.  1.121-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo se in“luya obras 

”e Pavimenta“ión en “alles ”e un se“tor ”e la “iu”a”,  

autoría ”el “on“ejal Lemos. 

-Exp. 1.126-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo in“orporar en el 

Presupuesto ”el año 2017 la pavimenta“ión ”e “alle 

Parera, ”es”e Pilmayquén hasta “alle Rojas,  autoría 

”el “on“ejal Pera. 

-Exp. 1.127-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo in“orporar en el 

Presupuesto ”el año 2017 la pavimenta“ión ”e “alle 

Saliquelló, ”es”e “alle Sarratea hasta “alle 14 ”e 

Julio,   autoría ”el “on“ejal Pera. 

-Exp. 1.128-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo in“orporar en el 

presupuesto ”el año 2017 la pavimenta“ión ”e “alle 

Cortalezzi ”es”e “alle Bermú”ez hasta “alle Sarratea,  

autoría ”el “on“ejal  Pera. 

-Exp. 1.129-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo in“orporar en el 

Presupuesto ”el año 2017 la pavimenta“ión ”e “alle 

Clegg ”es”e “alle 14 ”e Julio hasta “alle Tres 

Sargentos,  autoría ”el “on“ejal  Pera. 

-Exp. 1.133-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

al“al”ía en terrenos ”el Hospital ”e Agu”os Dr. José 

Penna, autorías ”e los “on“ejales Inatos“a, Mer“e”es 

Insausti y Martínez Eizaguirre. 

-Exp. 1.134-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o informa“ión sobre la Res“isión ”e Contrato 

entre Bahía Blan“a Transporte SAPEM y EYCON S.A., 

autoría ”e la “on“ejal  Insausti a“ompaña”a ”e los 

“on“ejales Iantos“a y Martínez Eizaguirre. 

-Exp. 1.135-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a 

realizar un relevamiento ”e luminarias reglamentarias 

en la zona ”el Barrio Altos ”e Pinar,  autoría ”el 

“on“ejal Italiano.(A la Comisión ”e Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.136-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la posibili”a” y 

fa“tibili”a” ”e “olo“ar “ámaras ”e seguri”a” en el 

Barrio Altos ”el Pinar,  autoría ”el “on“ejal  

Italiano.(A la Comisión ”e Seguri”a” Públi“a). 

-Exp. 1.137-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la presen“ia ”e 

efe“tivos ”e Poli“ía Lo“al por “alles ”el Barrio Altos 

”el Pinar,  autoría ”el “on“ejal  Italiano.(A la 

Comisión ”e Seguri”a” Públi“a). 

-Exp. 1.139-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

re“ono“imiento Ciu”a”ano al Dr. Gabriel Stiglitz, 

autorías ”e las “on“ejales  Martínez y Rivas Go”io.(A 

la Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial). 

-Exp. 1.140-HCD- 2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Inten”ente Muni“ipal se expi”a o 

gestione la restitu“ión ”el servi“io ”e trenes ”e 

pasajeros Constitu“ión – Bahía Blan“a, autoría ”e la 

“on“ejal Mer“e”es Insausti. 

 

III 

Pedidos de  Particulares 

-Exp. 1.116-HCD-2016: Clau”ia Lima., ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el Proye“to ¿Kamishibai en Señas? 

¿Me enseñas?(A la Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura y 

A““ión So“ial). 

-Exp. 1.117-HCD-2016: Grupo ”e Ve“inos ”e la “iu”a” 

eleva propuesta en “uanto a la “onstru““ión ”e Puente 

Peatonal sobre Canal Mal”ona”o.(A la Comi-sión ”e 

Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.118-HCD-2016: Dra. Veróni“a V. Cuevas 

soli“ita ”emar“a“ión para as“enso y ”es“enso ”e 

“lientes en Veterinaria en Zelarrayán 120.(A las 

Comisiones ”e Tránsito y Transporte y Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.124-HCD-2016:  Re” Zona Norte. Soli“ita se 

”e“lare ”e Interés Muni“ipal evento que realizarán en 

el Poli”eportivo Muni“ipal Zona Norte. 

-Exp. 1.130-HCD-2016: So“ie”a” ”e Fomento Barrio 

Villa Don Bos“o soli“ita se imponga el nombre ”e 

͆Gesta ”e Malvinas͇ a un Se“tor para parquizar.(A 

las Comisiones ”e E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial y 

Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.132-HCD-2016: CREER, SI soli“ita ayu”a 

e“onómi“a.(A la Comisión Segun”a ”e Ha“ien”a). 

-Exp. 1.142-HCD-2016: Melisa Pala“ios soli“ita 

eximi“ión ”el pago ”e Tasas ”e Seguri”a” e Higiene.(A 
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las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Segun”a ”e Ha“ien”a). 

-Notas Re“ibi”as. 

-Jesús Rosa Amaya: Soli“ita Au”ien“ia Públi“a.(Con 

sus ante“e”entes Exp. 974-HCD-2016)  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Para pe”ir el ingreso fuera ”e 

término y la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.148-HCD-

2016, proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal la ͆III Jorna”as ”e Dere“ho 

Ambiental ”el Colegio ”e Aboga”os y Pro“ura”ores 

”e Bahía Blan“a͇. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para pe”ir la entra”a fuera ”e 

término y la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.145-HCD-

2016, proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o a la 

firma Aguas Bonaerenses S.A. (ABSA) la urgente 

repara“ión ”e pavimento y vere”as ”el Parti”o ”e 

Bahía Blan“a ”on”e la empresa ha realiza”o 

interven“iones rela“iona”as al servi“io ”e agua 

potable y “loa“as. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para pe”ir la 

entra”a fuera ”e término y la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.158-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo me”i”as 

“on rela“ión a la Feria ”el Lago. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Para pe”ir la entra”a fuera ”e 

término y la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.157-HCD-

2016, proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo que ”estine una parti”a 

en el Presupuesto “orrespon”iente al año 2017 

para realizar un estu”io ”e fa“tibili”a” ”e la 

semipeatonal en Villa Mitre. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. MANDARA.- Para pe”ir la entra”a fuera ”e 

término y la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.154-HCD-

2016, proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo informe en rela“ión al 

in“umplimiento ”e los plazos previstos para el 

registro ”e oposi“ión ”e li“ita“iones para obras 

públi“as eje“uta”as por el Muni“ipio. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para pe”ir el 

ingreso fuera ”e término y la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.159-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o informes sobre situa“ión ”e revista 

”el Aboga”o Juan Igna“io Vitalini. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para pe”ir  el ingreso fuera ”e 

término y la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.162-HCD-

2016, proye“to ”e resolu“ión “onvo“an”o al Sub-

se“retario ”e Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires y al Presi”ente ”el OCABA. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y la reserva. 

-Aproba”a por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 
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SR. MANDARA.- Para pe”ir  la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.098-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para pe”ir  la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.121-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. LEMOS.- Para pe”ir  la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.119-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Para pe”ir  la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.126-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PERA.- Para pe”ir  la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.128-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PERA.- Para pe”ir  la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.127-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PERA.- Para pe”ir  la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.129-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Para pe”ir  la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.131-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para pe”ir  la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.133-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para pe”ir  la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.134-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para pe”ir  la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.115-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para pe”ir  la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.113-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para pe”ir  la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.140-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 
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IV 

Despachos de Comisión 

DESPACHO DEL CUERPO EN COMISION 

-Exp. 1.082-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo arbitre las 

me”i”as ne“esarias para la “on“lusión ”el tema ”e las 

garitas a”quiri”as por Bahía Transporte SAPEM. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 1.012-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la repara“ión ”e 

la “arpeta asfálti“a ”e “alle Moreno entre Viamonte y  

Tu“umán. 

-Exp. 1.037-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

in“orporan”o un inmueble al Patrimonio Muni“ipal. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA 

-Exp. 793-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza a“eptan”o 

la ”ona“ión ”e varios bienes físi“os entrega”os al 

Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇ 

por la Aso“ia“ión Coopera”ora ”el mismo. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 595-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión la lo“aliza“ión 

”el uso ͆Centro ”e Diagnósti“o por Imágenes͇ en el 

inmueble ubi“a”o en Aveni”a Alem 222. 

-Exp. 698-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión la lo“aliza“ión 

”el uso ͆Ofi“ina “omer“ial y ”epósito͇ en el 

inmueble ubi“a”o en Rega Molina 816. 

-Exp. 699-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión la lo“aliza“ión 

”el uso ͆Depósito ”e materiales ”e “onstru““ión͇ en 

el inmueble ubi“a”o en Salliqueló 1960. 

-Exp. 727-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión la supera“ión ”e 

la altura máxima estable“i”a para la o“upa“ión ”el 

Centro Libre ”e Manzana en el inmueble ubi“a”o en 

Aveni”a Colón 1346. 

-Exp. 873-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza reservan”o 

un inmueble “on ”estino ”e Equipamiento Comunitario 

para el Centro ”e Jubila”os y pensiona”os Villa 

Ressia. 

-Exp. 935-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión la o“upa“ión ”el 

retiro bilateral ”e 3 metros en el inmueble ubi“a”o en 

Fournier 5551. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA E 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS 

-Exp. 1.163-HCD-2014, proye“to ”e or”enanza 

ex“eptuan”o a la Sra. Susana Beatríz Ibarra ”el 

“umplimiento ”e la ”isposi“ión que rige la 

“onstru““ión ”e un baño para ”is“apa“ita”os, a los 

efe“tos ”e obtener la habilita“ión “omer“ial ”el lo“al 

ubi“a”o en San Martín 6. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA Y SEGUNDA DE 

HACIENDA 

-Exp. 1.591-HCD-2005, proye“to ”e or”enanza 

amplian”o el plazo otorga”o por Or”enanza 16134 a la 

Bibliote“a Popular Villa Duprat para el ini“io ”e las  

obras ”e la se”e propia. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

PRIMERA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS Y GARANTIAS  

-Exp. 512-HCD-2013, proye“to ”e ”e“reto eximien”o 

”el pago ”e Tasas Muni“ipales al Sin”i“ato ”e Choferes 

”e Camiones por el Ejer“i“io Fis“al 2012. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS  

-Exp. 239-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza “on”onan”o 

la ”eu”a que por Dere“hos ”e Constru““ión registra el 

Club Cabellos ”e Plata. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Para soli“itar su posterior 

tratamiento sobre tablas. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SEGUNDA DE HACIENDA Y SALUD PUBLICA 

-Exp. 680-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza a“eptan”o 

la ”ona“ión ”e un sillón o”ontológi“o efe“tua”a por el 

Sr. Maximiliano Nuñez Fariña. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

TRANSITO Y TRANSPORTE Y OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y 

VIVIENDAS 
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-Exp. 221-HCD-2015, proye“to ”e ”e“reto 

estable“ien”o úni“o senti”o ”e “ir“ula“ión a la 

Aveni”a Buenos Aires entre Sixto Laspiur y Terra”a. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

PLANIFICACION Y PROMOCION DEL DESARROLLO ECONOMICO 

SOCIAL E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  

-Exp. 1.280-HCD-2015, proye“to ”e ”e“reto remitien”o 

al ar“hivo el men“iona”o expe”iente referi”o a la 

“rea“ión ”e la Subse“retaría ”e Vin“ula“ión Científi“a 

Te“nológi“a y So“ial. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS;  CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE 

Y OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDAS 

-Exp. 412-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el uso ͆Casa ”e 

fiestas familiares e infantiles͇ en el inmueble 

ubi“a”o en Dona”o 1.556. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA; INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS Y OBRAS PUBLICAS, 

URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 1.914-HCD-2014, proye“to ”e ”e“reto remitien”o 

al Departamento Eje“utivo para su Ar“hivo el presente 

expe”iente, referi”o a la Li“ita“ión Priva”a 2357/2014 

para la a”quisi“ión ”e materiales para la planta ”e 

asfalto. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE; DEFENSA DEL 

CONSUMIDOR Y USUARIOS DE SERVICIOS PUBLICOS Y SEGUNDA 

DE HACIENDA 

-Exp. 206-HCD-2013, proye“to ”e or”enanza 

mo”ifi“an”o el Artí“ulo 1° ”e la Or”enanza 18.094, 

referi”a al verti”o ”e líqui”os en la vía públi“a. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Para soli“itar su posterior 

tratamiento sobre tablas. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se ha a“or”a”o la 

“onforma“ión ”el Cuerpo en “omisión para ”ar 

tratamiento a los Expe”ientes 68-HCD-2014 y 830-

HCD-2016. 

En “onsi”era“ión la “onforma“ión ”el Cuerpo en 

“omisión. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io. 

-Es la hora 16:05. 

-A la hora 16:15. 

 

4 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Señores 

“on“ejales, por Se“retaría se ”ará le“tura a los  

expe”ientes que han si”o ”espa“ha”os.  
 

II 

DECLARACIONES DE INTERES MUNICIPAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”e los ”espa“hos y 

el tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo los proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véanse textos en el apén”i“e. 

 

III 

SOLICITANDO A ABSA LA URGENTE 
REPARACION DE PAVIMENTO Y VEREDAS DEL 

PARTIDO DE BAHIA BLANCA  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, esperamos un 

tiempo pru”en“ial para ver “ómo avanzaban los 

trabajos ”e ABSA en las “alles ”e nuestra “iu”a” 

y en las vere”as, y “omo vimos que seguían sin 

“ubrir parte ”e ese pavimento y las vere”as es 
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que estamos pi”ien”o que ”e manera urgente ABSA 

pro“e”a a reparar eso que ha ”eja”o a mita” ”e 

resolver, porque ha interveni”o por el tema ”e 

sistema ”e re” ”e agua potable pero no ha ”eja”o 

el pavimento en las mismas “on”i“iones que lo 

en“ontró, ni las vere”as en la misma situa“ión, 

lo que o“asiona que haya más posibili”a”es ”e 

a““i”entes tanto en la vía públi“a, en las 

vere”as se ”ifi“ulta el tránsito y aumentan 

también los re“lamos por parte ”e los ve“inos 

que tienen ”ere“ho a re“lamarle tanto a ABSA 

“omo al Muni“ipio, por las repara“iones ”e sus 

vehí“ulos o por a““i”entes que se pu”ieran 

o“asionar en la “alle. 

Enton“es lo que estamos tratan”o es a”emás ”e 

que ABSA pro“e”a a resolver esto ”e manera 

urgente, le pe”imos al Departamento Eje“utivo 

que por favor haga un relevamiento ”e “uáles son 

las tareas pen”ientes que tiene que resolver 

ABSA y que le haga el re“lamo formal. 

Esperamos que a la breve”a” se pue”a “on“retar 

tanto el arreglo “omo el relevamiento ”el 

Muni“ipio, que hemos es“u“ha”o en ”iferentes 

me”ios ”e “omuni“a“ión que se iba a intimar a 

ABSA en el arreglo, pero a la fe“ha vemos que 

esto no ha su“e”i”o, por lo tanto lo estamos 

pi”ien”o ”e manera formal. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

IV 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
MEDIDAS CON RELACION A LA  

FERIA DEL LAGO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, la Feria ”el 

Lago es una experien“ia ”e e“onomía so“ial en el 

Parque ”e Mayo, to”os hemos an”a”o por ahí 

a“ompañan”o a 50 familias, las a“ompaña Cáritas 

ha“e tiempo. 

Son familias ”el “onurbano, ”el periurbano y 

”el se“tor rural que tienen empren”imientos, 

quién no ha “ompra”o una artesanía en el parque, 

textiles, ”e alimentos, “osméti“a y pro”u“tos 

hortí“olas. 

En este re“into tuvieron la oportuni”a” ”e 

usar la Ban“a 25 y ahí pu”imos es“u“har algunos 

in“onvenientes que ellos tenían “omo ”e 

infraestru“tura, y algunas situa“iones que nos 

expli“aron que bien fueron es“u“ha”as por el 

Muni“ipio, “omo por ejemplo el tablero ”e 

ele“tri“i”a” que tanto pe”ían; pero este ”omingo 

23 estaba previsto un festival ”on”e el 

Instituto Cultural, que fue uno ”e los pe”i”os 

también en esa Ban“a 25, apoyo a la Feria ”el 

Lago, “olaboraba “on un grupo, ͆Magia 

Cumbiera͇, y no se pu”o “on“retar, nos ”i“en 

aquí por falta ”e energía ”el tablero 

ele“tróni“o. Tampo“o pu”o fun“ionar la ra”io 

abierta que a“ompaña a la feria y tampo“o las 

”iferentes organiza“iones que a“ompañan allí la 

Feria ”el Lago. 

Es por eso que ellos pi”en que se sostenga 

esta políti“a públi“a, que sean a“ompaña”os no 

solamente las ferias y el apoyo a las familias 

que trabajan ahí. Es por eso que esta minuta lo 

que pi”e es soli“itar un interlo“utor. Esta 

feria está to”os los ”omingos y “uan”o tienen 

in“onvenientes, tanto “on la ele“tri“i”a” “omo 

el agua en los baños, no hay un interlo“utor. 

Por eso es que esta minuta soli“ita un  

interlo“utor y un teléfono ”on”e ellos se pue”an 

“omuni“ar “uan”o tienen algún in“onveniente “on 

el agua “orriente en los baños; soli“itar 

también que el ”ía anterior, ya que es un 

espa“io públi“o muni“ipal, la Muni“ipali”a” 

“onstate que los servi“ios fun“ionen. 

Así que apoyemos a la feria, es una feria que 

apoya a familias “on empren”imientos 

pro”u“tivos. 

Mu“hísimas gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

V 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
QUE DESTINE UNA PARTIDA EN EL 

PRESUPUESTO DEL 2017 PARA REALIZAR UN 
ESTUDIO DE FACTIBILIDAD DE LA 
SEMIPEATONAL EN VILLA MITRE 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Massarella. 

SR. MASSARELLA.-  Señor presi”ente, éste es un 

proye“to que había si”o vota”o allá por el año 

2014, se votó ”os ve“es “omo minuta ”e “o-

muni“a“ión y proye“to ”e resolu“ión, y también 

se votó la “orrespon”iente in“orpora“ión a  los 

Presupuestos anteriores, ”el año 2014 y 2015. 

Nun“a se pu”o llevar a”elante este estu”io ”e 

fa“tibili”a” ”e la posibili”a” ”e “rear una 

semipeatonal en Villa Mitre, y la ver”a” es que 

es un proye“to que en el barrio había genera”o  

mu“ha expe“tativa. Re“or”aban algunas personas 

viejos tiempos ”on”e existía un espa“io similiar 

y to”o lo que ese espa“io generaba en la 

barria”a. 

Creo que hoy es muy importante el “re“imiento 

que ha teni”o Villa Mitre en los últimos años; 

“reo que tiene que haber una interven“ión por 

parte ”el Eje“utivo en la organiza“ión ”e este 

“re“imiento, generar este tipo ”e espa“ios ”on”e 

pue”e ser un espa“io ”e en“uentro ”on”e existan 

también ”istintos shows artísti“os y ”on”e 

exista un espa“io que sirva para el “re“imiento 

”el barrio. 

Por eso agra”ez“o hoy a los  “on“ejales que 

nuevamente a“ompañan este proye“to, y tam-bién 

esta posibili”a” fue habla”a a prin“ipios ”e año 

“uan”o estuvo la Se“retaría ”e Obras Públi“as 

hablan”o sobre el tema Presupuesto, yo le había 

pregunta”o a su Se“retario si tenía viabili”a” 

el estu”io ”e esta fa“tibili”a” y me había ”i“ho 

que sí. Hoy ”es”e este Cuerpo brin”amos las 

herramientas para que pue”a “ontarse “on una 

parti”a que permita realizar este estu”io. 

Na”a más. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VI 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INFORM EN RELACION AL INCUMPLIMIENTO 

DE LOS PLAZOS PREVISTOS PARA EL REGISTRO 
DE OPOSICION DE LICITACIONES PARA OBRAS 

PUBLICAS EJECUTADAS POR EL MUNICIPIO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión, 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VII 

SOLICITANDO INFORME SOBRE SITUACION DE 
REVISTA DEL ABOGADO JUAN IGNACIO 

VITALINI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- En el ”ía ”e hoy por me”ios 

perio”ísti“os ha sali”o a la luz que un 

Sub”ire“tor ”e Salu” no estaría ”esarrollan”o 

esa a“tivi”a” en ese puesto. Se trata ”el 

Aboga”o Penalista Dr. Vitalini, y los mismos 

fun“ionarios ”el Area ”el Hospital ”i“en que 

allí no “umple fun“iones.  

El mismo Vitalini se en“argó por ra”io ”e 

a“larar que sus a“tivi”a”es las ”esarrolla bajo 

la órbita ”el Se“retario Priva”o, Tomás Maris“o, 

en el Area ”e Regulariza“ión ”e Tierras. Al 

mismo tiempo, “onsulta”o el Inten”ente, aseguró 

que nun“a firmó ningún ”e“reto para ”esignarlo 

“omo Subse“retario. 

En ver”a” nosotros lo que estamos ha“ien”o “on 

esta minuta es pi”ien”o una a“lara“ión, 

enten”emos que pue”e tratarse ”e una 

”esproliji”a”, pero enten”emos también que un 

Gobierno Muni“ipal que llega al mismo batien”o 

el par“he ”e la transparen“ia, es bastante 

”ifí“il que pue”a ”arse u otorgarse estos 

permisos ”e ”esproliji”a”.  

Nosotros queremos tener bien en “laro por qué 

una persona que se ”esempeña en Alsina 370 en el 

Area ”e Regulariza“ión Dominial está bajo el 

área ”e la Se“retaría ”e Gobierno. 

Así que esperan”o esa a“lara“ión es que 

presentamos esta minuta. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Italiano. 
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SR. ITALIANO.- Señor presi”ente, nosotros 

también vamos a a“ompañar esta ini“iativa ”el 

Bloque Integra“ión Ciu”a”ana. 

Re“ién la “on“ejal preopinante manifestó las 

“ontra”i““iones que existieron en el ”ía ”e hoy 

tanto por parte ”e la persona que figura “omo 

Subse“retario ”e Salu”, “omo la Se“retaría ”e 

Gobierno, por un la”o, ”on”e en manifesta“iones 

perio”ísti“as, más pre“isamente en el ”iario 

lo“al, in”i“aba el señor Juan Igna“io Vitalini 

que re“ibía ór”enes por parte ”el Se“retario 

Priva”o. Luego en un me”io ra”ial, LU2, la 

Se“retaria ”e Gobierno María Laura Bion”ini 

manifestó que no era así, que no re“ibía 

ór”enes, ”ire“tamente ”ijo que no formaba parte 

”e la Se“retaria Priva”a.  

Varias “ontra”i““iones que transforman en un 

punto os“uro más ”e la gestión a“tual ”on”e se 

ha levanta”o una ban”era que ha que”a”o a me”ia 

asta, la ban”era ”e la transparen“ia, y en esto 

es importante que se lleve “lari”a” frente a 

esta “uestión. 

Por eso nosotros vamos a a“ompañar esta 

ini“iativa y esperemos que en breve se pue”a ”ar 

respuestas a este Honorable Cuerpo para traer la 

“lari”a” que ha“e falta frente a este punto 

os“uro. 

Pero una ”e las “uestiones preo“upantes ”e 

este tema tiene que ver “on una situa“ión muy 

parti“ular, porque seguramente ”es”e el 

Muni“ipio se va a in”i“ar, y se va a manifestar, 

y se va a respon”er sobre la situa“ión ”e 

revista ”el Señor Juan Igna“io Vitalini, pero 

una ”e las “uestiones que nos preguntábamos 

to”os hoy a la mañana tenía que ver si la gran 

“anti”a” ”e asesores que nombró el Inten”ente 

están to”os “on la “ategoría ”e subse“retarios, 

esa era una gran ”u”a; o ¿qué “riterio se toma o 

ha toma”o el Inten”ente para ”eterminar quién 

tiene la  

“ategoría ”e subse“retario o tiene otra 

“ategoría? 

Pero otra “uestión preo“upante, y que “reo que 

más ”e uno ”e los que estamos aquí presentes y 

la “iu”a”anía ”e Bahía Blan“a tenemos, tiene que 

ver “on que “uan”o se le “onsulta a Carestía, el 

mismo Carestía ”i“e que nun“a trabajo en el 

Hospital. Y “uan”o se plantea esta situa“ión 

”esprolija, el señor Vitalini manifiesta: ͆A mí 

”esprolijo me pare“e que la Jefa ”e Compras ”el 

Muni“ipal -está hablan”o ”el Hospital Muni“ipal- 

sea la mujer ”el Dire“tor͇, es ”e“ir ”e 

Carestía.  

La ver”a” que ésta es una situa“ión que pone 

en ”u”a el manejo ”el Hospital Muni“ipal y “reo 

que las gran”es preguntas que surgen tienen que 

ver “on que si esto el señor Vitalini lo habló 

“on el Inten”ente, si se lo habló “on el 

Se“retario ”e Salu”, si lo pu”o hablar “on el 

Dire“tor ”el Hospital Muni“ipal, el señor 

Carestía, es ”e“ir a qué se refiere que es una 

situa“ión ”esprolija esta situa“ión puntual “on 

respe“to al parentes“o y al vín“ulo “onyugal 

entre la Jefa ”e Compras y el Dire“tor ”el 

Hospital Muni“ipal. 

Creo que éste es un tema para no pasar por 

alto, es importante saber si se ha ini“ia”o 

algún tipo ”e expe”iente ”e presumario 

a”ministrativo o algo por el estilo frente a 

esta situa“ión  que se ha ini“ia”o en el ”ía ”e 

hoy. 

Vamos a a“ompañar esta ini“iativa por parte 

”el Bloque Integra“ión Ciu”a”anía para traer 

“lari”a”, vuelvo a insistir, frente a este punto 

os“uro que se ha suma”o en la gestión ”el 

Inten”ente. 

Mu“has gra“ias.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Massarella. 

SR. MASSARELLA.- Señor presi”ente, nueva-mente 

el Eje“utivo Muni“ipal tiene que salir a ”ar 

expli“a“iones en un tema que es “omplejo y 

sensible: un nuevo asesor que ”i“e serlo, figura 

en un ámbito ”el Muni“ipio, la misma persona 

”i“e que no, que fun“iona en otro; en 

”efinitiva, es nombra”o “omo Subse“retario ”e 

Salu”. 

En ver”a” no “reo que el Do“tor Vitalini sea 

Subse“retario ”e Salu” porque es un hombre ”e 

leyes, “reo que po”ría trabajar en un área “omo 

Gobierno o en un área “omo Legales, pero no “reo 

que sus mismos “ono“imientos y su misma ”igni”a” 

harían que no a“epte un puesto “omo 

Subse“retario ”e Salu”. Lo que sí nuevamente el 

Eje“utivo tiene que salir a ”ar expli“a“iones.  

Llama po”erosamente la aten“ión las 

”e“lara“iones me”iáti“as ”e la Se“retaria ”e 

Gobierno “on respe“to a este tema ”i“ien”o que 

͆la “anti”a” ”e asesores que se pue”en nombrar 

es ilimita”a͇, “uestión que trae “ierta 

inquietu” porque en esto tenemos que re“or”ar lo 

que se había ”i“ho en “ampaña, lo que el mismo 

Inten”ente ”ijo: ͆no se va a in“rementar la 

“anti”a” ”e “argos políti“os y menos aún la 

figura ”e asesores͇. Y hoy la reali”a” nos 

muestra que esto no ha si”o así. 

Señor presi”ente, “reo que to”a esta situa“ión 

”e la “anti”a” ”e “argos políti“os, la “anti”a” 

”e asesores,  qué tareas ”esempeñan, qué 
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“ategoría tienen, qué salario “obran, en qué 

se“retaría se ”esempeñan, hubiera si”o mu“ho más 

prá“ti“a y mu“ho más “lara para to”os, tanto 

para los “on“ejales “omo para la “iu”a”anía, si 

primero se hubiera sin“era”o y segun”o si el 

Eje“utivo Muni“ipal hubiera ”a”o respuesta a la 

“anti”a” ”e proye“tos que se presentaron, que se 

aprobaron ”es”e este Con“ejo soli“itan”o “uál 

era la “anti”a” ”e “argos políti“os existentes 

en el Eje“utivo Muni“ipal y el ”etalle ”e la 

“anti”a” ”e asesores. Esos proye“tos que se 

votaron allá por el mes ”e febrero, nun“a este 

Cuerpo re“ibió la respuesta, “uestión que a este 

tema tan sensible le habría traí”o plena y 

absoluta “lari”a” y “erteza. 

Hoy, vuelvo a insistir, se siguen tenien”o 

”u”as, el Inten”ente no “umple “on lo que ”ijo 

en “ampaña, y más aún se sale a ”efen”er esta 

postura ”i“ien”o que la “anti”a” ”e asesores que 

se pue”en nombrar es ilimita”a. 

Así que esperamos que lleguen los informes, 

allí se va a ”emostrar qué a“tivi”a” realiza el 

Do“tor Vitalini, qué tipo ”e “ontrato tiene, qué 

“arga horaria tiene. 

Na”a más, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, solamente 

para agregar ”os “ositas que son el motivo ”e 

esta minuta ”e “omuni“a“ión que hi“imos al 

es“u“har que en febrero se trabaja el Convenio 

Cole“tivo, la usu“apión en tierras, la rela“ión 

“on las usurpa“iones, y eso es lo que no nos 

que”a “laro. 

Pero a”emás es“u“han”o al Inten”ente ”e“ir que 

él no lo había nombra”o, quisiera leer el 

Artí“ulo N° 18 ”e la Ley Orgáni“a ”e las 

Muni“ipali”a”es que ”i“e: ͆Una ”e las fun“iones 

que el Inten”ente Muni“ipal no pue”e ”elegar a 

sus se“retarios son las ”esigna“iones ”e 

personal superior, ”elega”os muni“ipales, 

asesores, personal ”e planta permanente ”e los 

”istintos regímenes ”e es“alafones y 

“ontratos͇. 

Es por eso que esto motivó este pe”i”o y esta 

minuta ”e “omuni“a“ión. Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, ”es”e el 

bloque ofi“ialista también vamos a a“ompañar 

este proye“to. 

Voy a ser breve porque “asi to”as las sesiones 

abogamos por lo mismo, siempre ”amos 

expli“a“iones y vamos a seguir emban”eran”o la 

ban”era ”e la transparen“ia y la ”e Gobierno 

Abierto. Ninguna gestión hasta estos ”ías tuvo 

la apertura ”e ”atos que tenemos nosotros, habrá 

”ifi“ulta”es, habrá retrasos en las “argas ”e 

informa“ión, ”e“retos, resolu“iones, et“étera, 

pero la segun”a vez que vino el Inten”ente 

Muni“ipal a este re“into fue para entregarnos 

una “lave ”e RAFAM para que to”os los “on“e-

jales aquí presentes tengamos la informa“ión 

online informáti“amente y sin interme”iarios, ”e 

las ”esigna“iones políti“as que tenemos. 

Na”a que es“on”er, emban”eramos la 

transparen“ia y la apertura ”e ”atos, y por eso 

vamos a a“ompañar este proye“to porque “reemos 

que la informa“ión es ”e to”os y “reemos que las 

“osas están he“has “on transparen“ia. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Gerar”i. 

SRA. GERARDI.- Ya que nombraron el tema ”e 

transparen“ia, nombraron el tema ”e lentitu” en 

la suba ”e ”e“retos, vamos a remontarnos a lo 

que fue el jueves pasa”o, y en ningún momento 

”es”e este bloque “uan”o se hizo la presenta“ión 

ni tampo“o en lo que se votó, se votó lentitu” 

en la “arga ”e ”e“retos ni resolu“iones sino que 

se habló ”e una falta ”e ”e“retos y resolu“iones 

que ya estaban subi”as, y lo que hi“imos 

nosotros es la “onsulta ”e por qué habría una 

ausen“ia ”e esos ”e“retos y resolu“iones que 

faltaban. 

Primero quería a“larar eso, y también a“larar 

que sabemos bus“ar y “omo sabemos bus“ar también 

sabemos que hay ”iferentes sistemas en lo que 

tiene que ver “on Gobierno Abierto, que uno es 

el RAFAM y otro el Sistema RO; para ”ejarlo en 

“laro, uno es el sistema ”e ”e“retos y 

resolu“iones que si queremos hablar ”e faltantes 

y faltas ”e “argas, varias ”e las ”esigna“iones 

”e subse“retarios no están “arga”as. Y si 

hablamos espe“ífi“amente ”el ”e“reto ”el Señor 

Vitalini, es el 703 y que no está “arga”o en 

estos momentos o subi”o a Gobierno Abierto. 

El RAFAM, una ”e las ”e“lara“iones que hizo la 

señora Bion”ini, ”e“ía que el RAFAM era un 

sistema que “omparaba lo que que era un suel”o 

”e un asesor “on una es“ala muni“ipal y 

automáti“amente por eso apare“ía el señor 

Vitalini. Lo ”ijo en Frente a Cano.  

Lo que nosotros ”e“imos es que si la persona 

no está ”esigna”a bajo una resolu“ión o un 

”e“reto “omo Subse“retario, el RAFAM no pue”e 

“argarlo “omo subse“retario, ¿por qué?, porque 
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si no estaríamos hablan”o ”el “argo ”e asesor 

que figura en el Instituto Cultural, “omo la 

señora Guerras, “omo también el señor Valver”e, 

“omo el señor Monje, que son “argos ”e asesores 

y no están “arga”os, “omo sí está “arga”o el 

”e“reto ”el señor Vitalini. 

Si hablamos ”e transparen“ia, si hablamos ”e 

gestión, y “omo pare“e que esto es un menú a la 

“arta, lo que voy a nombrar son el De“reto N° 

2160, el De“reto N° 1832, la Resolu“ión N° 1, 

el De“reto N° 703. Esos que son también 

resolu“iones y ”e“retos que estaban subi”os y en 

estos momentos no están en el sistema, 

”esapare“ieron. 

Volvemos a a“larar que estamos hablan”o ”e 

transparen“ia, que estamos hablan”o ”e 

informa“ión que el “iu”a”ano en algún momento 

po”ía ver y po”íamos imprimir, porque es lo que 

nosotros ha“íamos, agra”e“emos que ”es”e 

Gobierno Abierto y ”es”e algunas se“retarías en 

el ”ía ”e ayer se “argaron los ”e“retos y 

resolu“iones que estaban en la minuta ”e 

“omuni“a“ión, estos son nuevos ”e“retos y 

resolu“iones que no están “arga”os. 

Volvemos a lo mismo: hablamos ”e 

transparen“ia, hablamos ”e ”arle informa“ión al 

“iu”a”ano, hablamos ”e ”os sistemas ”istintos y 

me pare“e que “omo “on“ejales ten”ríamos que 

tener “laro eso. 

Y el tema ”e “ómo bus“ar, les pue”o asegurar 

que estamos muy seguros ”e “ómo se bus“a porque 

“a”a uno ”e los expe”ientes que nosotros hi“imos 

“opia ”e pantalla, lo volvimos a bus“ar ”e la 

misma forma y algunos vuelven a apare“er. No 

tenemos un error ”e búsque”a, sabemos “ómo 

bus“ar, no somos improvisa”os a la hora ”e armar 

una minuta ”e “omuni“a“ión, tenemos un  grupo ”e 

trabajo en el “ual “a”a uno “hequea la 

informa“ión para que a la hora ”e ha“er una 

exposi“ión públi“a ser lo más serios posibles. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, por supuesto 

nosotros vamos a a“ompañar ”es”e este bloque el 

proye“to. Lo que sí no ”eja ”e llamarme la 

aten“ión es las i”as y veni”as, y vuelvo a 

repetir el tema ”e Gobierno Abierto. En este 

punto llega el momento en que uno no pue”e 

”efen”er lo in”efen”ible. 

Y vuelvo a ser repetitivo, ya lo he ”i“ho 

mu“has ve“es, pare“iera que uno tuviera algo 

personal, y esta mañana es“u“hé ”efen”erlo 

in“lusive al propio Inten”ente. La ver”a” que me 

entriste“e, porque “uan”o quiere ”efen”er algo 

que si no tuviera i”ea ”e qué se trata por ahí 

lo pue”o enten”er, pero yo “reo que el 

Inten”ente “ono“e “ómo es el sistema ”e Gobierno 

Abierto, ”e he“ho los que instalaron el Gobierno 

Abierto a“á asesoran al Jefe ”e la “iu”a” ”e 

Buenos Aires, y son las mismas personas que 

in“lusive algunos ”e ellos asesoran también a la 

señora Vi”al. 

Por eso no ”eja ”e llamarme la aten“ión que 

nosotros tengamos un sistema que es “ompli“a”o 

para to”o. No ”igo que lo que hubo era..., y lo 

voy a transmitir “omo lo ”ijo un se“retario, uno 

”e los se“retarios que vino “uan”o nosotros 

“onvo“amos a la señora Quartu““i que ”ijo: ͆nos 

”ieron un BMW y quieren que nosotros lo 

traspasemos a un Mer“e”es. En reali”a” nos 

”ieron un Fórmula 1 y nosotros hay “osas que no 

las enten”emos͇.  

La ver”a” que si ese “hi“o lo hubiese ”i“ho 

antes, nosotros no nos hubiéramos toma”o el 

trabajo ”e “itar y hablar una hora y pi“o “on la 

señora Quartu““i.  Y eso si lo ”i“e el “hi“o que 

es uno ”e los que más entien”e, porque ni la 

se“retaria ni la asesora saben na”a ”e Gobierno 

Abierto ni nun“a lo supieron, lo úni“o que 

supieron sí es ha“er pe”i”os ”e informes por 

Gobierno Abierto, pasarían to”as estas “lases ”e 

“osas. 

Creo que también algunas “osas me animo a 

”e“ir que están he“has “on inten“ión, y está en 

un lugar que no ”eja ”e ser muy importante para 

la “omuni”a”. Por eso me extraña que el 

Inten”ente quiera justifi“ar esto. 

En reali”a” to”o lo ”emás po”emos a“eptar que 

pue”e ser -por lo menos ”es”e nuestro bloque- 

una equivo“a“ión, se subió o no se subió, pero 

en reali”a” ya “uan”o me ”i“en que lo niegan 

”es”e el Hospital Muni“ipal, y “laro, por 

supuesto que lo van a negar ”el Hospital 

Muni“ipal; nosotros tuvimos un aboga”o que lo 

querían también negar ”es”e el Hospital 

Muni“ipal. Es muy ”ifí“il trabajar “on el 

Hospital Muni“ipal, y eso “uan”o uno va a mirar 

lo que ha“en, a mu“hos no les gusta ahí a”entro 

lo que pasa, y eso es muy ”ifí“il ”e “ontrolar. 

Y eso hay que ”e“irlo porque es así, nos “ueste 

“reer y más allá que nosotros en esto no estamos 

embrollan”o a los mé”i“os, no, no, estamos 

”i“ien”o que es ”ifí“il “ontrolar el gasto ”el 

Hospital Muni“ipal y que “uan”o hay alguien que 

quiere “ontrolarlo, automáti“amente tratan ”e 

”efenestrarlo. 

Eso a nosotros no to“ó vivirlo en nuestro 

propio gobierno, enton“es “uan”o es“u“ho ”e“ir a 
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una misma ”ire“tora o una misma se“retaria que  

”el 27% ”e “osas que había “arga”as hoy hay el 

82%, bueno, me pare“e que se olvi”aron otro 82%. 

No nos va a ”ar la “uenta porque ten”rían que 

ser el 100%, pero no nos ”a la “uenta ¡no sé el 

82% ”e qué “argo! 

Y en reali”a” “reo que in“lusive esta 

informa“ión está hasta “on mala inten“ión 

brin”a”a y ”es”e el espa“io que ella maneja; 

porque en reali”a” “reo que hay mala inten“ión y 

en“ima ”e eso “reo que no lo saben manejar. Y 

eso es una ”oble irresponsabili”a”. 

Lo que más me llama la aten“ión, y no ”eja ”e 

llamarme la aten“ión, que la propia presi”ente 

”el bloque ofi“ialista salga y ”iga que el 

Gobierno Abierto es abierto más que otras ve“es. 

La ver”a”, no ”eja ”e llamarme la aten“ión 

porque en reali”a” ese sistema lo inventamos 

nosotros y fue premia”o hasta en Bar“elona y por 

to”os la”os, y sigue re“ibien”o premios aún hoy. 

Enton“es no ”eja ”e llamarme la aten“ión esto. 

Cuan”o uno llega a“á, llega “on to”as las 

inten“iones ”e “olaborar, ”e parti“ipar, somos 

los responsables ”e ”efen”er los ”ere“hos ”e los 

“iu”a”anos y también somos oposi“ión y tratamos 

”e ser “onstru“tivos, uno ve to”a la 

“olabora“ión que brin”an to”os los miembros ”e 

la oposi“ión y también vemos la rela“ión que 

tenemos nosotros. Pero “uan”o empezamos a 

”efen”er lo in”efen”ible, “reo que ahí se a“aba 

la rela“ión, ¿por qué?, porque nosotros tenemos 

una obliga“ión: ”e“irle no Inten”ente, no se le 

va a “aer un anillo si ”i“e que tiene a alguien 

en un puesto que no sirve para “on”u“irlo, y esa 

es la opinión que tiene el Frente Renova”or, 

”espués po”emos seguir bus“an”o, pero ”e“ir una 

barbari”a” “omo esa ”e que uste” pue”e nombrar 

to”os los asesores que quiera, es una 

irresponsabili”a” si está en el Gobierno, ¡es 

una irresponsabili”a” total! ¡Eso no se pue”e 

”e“ir, eso es ”e“irle a los bahienses que nos 

vamos a “agar ”e risa ”e to”os y vamos a nombrar 

to”os los asesores que ne“esitemos porque no nos 

importan los ”ineros ”e los bahienses! En 

reali”a” es eso. 

Y me extraña que “omo ofi“ialistas uste”es 

mismos no salgan a “riti“ar eso, así sea un par 

”e uste”es, y “ae en ”esgra“ia justamente una 

persona que ha he“ho un trabajo.  

Me pare“e que nos tenemos que sin“erar 

realmente y ver que justamente las falen“ias 

están na“ien”o to”os ”e un mismo se“tor. ¿Están 

mintien”o, están ”i“ien”o la ver”a”? Ya ”u”amos. 

Re“ién la “on“ejal preopinante ”io ”atos que son 

importantes para que nosotros nos ”emos “uenta 

qué tenemos que “reer, señor presi”ente, si lo 

que nosotros vemos, lo que nos “uelgan una 

semana y lo ”es“uelgan la otra, a “uál ”e esos 

”atos nos tenemos que referen“iar. 

Y vuelvo a repetir: a“ompañamos el pe”i”o ”e 

informe porque si no, no hay alternativa y por 

eso  veo ”e buenos ojos que el ofi“ialismo lo 

vote también. Lo que sí le ”igo al ofi“ialismo 

es que empie“e a “riti“ar “uan”o sus propios se 

equivo“an, aunque sea que la auto“ríti“a la 

hagan para a”entro, pero que la hagan. 

Llevan ”iez meses ”e gobierno, y se ha“e muy 

”ifí“il gobernar ”e esta manera. Vamos a 

terminar mal, le pue”o asegurar que hoy era 

to”os “ontra to”os, señor presi”ente, y a uno le 

”a vergüenza ajena, y uno sabe que hay mu“ha 

gente que va a trabajar “on mu“has ganas ”e 

ha“er las “osas bien, le pue”e salir bien o mal, 

pero uno los “ono“e y sabe que pue”e ser así. 

Nos po”ía haber pasa”o en nuestro gobierno, 

tuvimos mu“has falen“ias, po”ía haber gana”o 

Feliú y haber teni”o falen“ias, pero lo que pasa 

es que “uan”o uno empieza a negar la reali”a”, 

empezamos a en“ontrarnos “on esta “lase ”e 

“osas. 

La manera ”e sin“erarnos es “riti“arnos para 

a”entro, “uan”o hay “osas que se ha“en mal 

empezamos a “riti“ar, porque sino empezamos a 

”efen”er “a”a uno la parte que nos interesa y 

nosotros estamos a“á para ”efen”er los ”ineros  

y la situa“ión ”e los bahienses y mejorársela; 

si no estamos para eso, la ver”a” que la gente 

po“o pue”e “onfiar en nosotros. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VIII 

CONVOCANDO AL SUBSECRETARIO DE 
SERVICIOS PUBLICOS DE LA PROVINCIA DE 

BUENOS AIRES Y AL PRESIDENTE DEL OCABA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Italiano. 

SR. ITALIANO.-   Señor presi”ente, en esta 

semana hemos teni”o “on la Comisión ”e Defensa 
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”el Consumi”or ”os reuniones ex“lusivamente 

abo“a”as al tema régimen tarifario ”el servi“io 

”e agua y “loa“as que a través ”el De“reto N° 

409 ”e este año se ha aumenta”o, en su momento 

la Goberna”ora in”i“aba que era ”e un 140%, y 

mu“hos “on“ejales que parti“ipamos ”e la 

Au”ien“ia Públi“a y en reitera”as oportuni”a”es 

veníamos manifestan”o que ese 140% no era tal, 

que era mentiroso y que ”ire“tamente el aumento 

se iba a ver refleja”o “on valores y por“entajes 

más eleva”os que superaban el 300%. 

La úni“a ver”a” es la reali”a”, hoy están 

llegan”o las fa“turas ”e ABSA y arrojan 

resulta”os totalmente eleva”os, resulta”os que  

”ire“tamente no se rela“ionan “on el “onsumo 

porque se mo”ifi“ó los mínimos exigibles y al 

mo”ifi“arse lo mínimos exigibles, esto ha 

genera”o que se ”ispare en la fa“tura“ión, si 

bien se aumentó un 140% el valor ”el metro 

“úbi“o, tenien”o en “uenta que ahora se toma 

“omo parámetro para ”eterminar los mínimos la 

valua“ión fis“al, eso ha genera”o que la fa“tura 

se eleve en gran”es magnitu”es superan”o el 300% 

”e aumento. 

No solamente esto está impa“tan”o en los 

hogares, en las familias, en las pymes, en las 

pequeñas y me”ianas empresas, sino también está 

afe“tan”o a los “lubes barriales. Mu“ho hemos 

trabaja”o y seguimos a“ompañan”o a varios “lubes 

que brin”an una “onten“ión so“ial, que son 

forma”ores ”e valores, y que realizan una tarea 

que si no la ten”ría que realizar el propio 

Muni“ipio. Por eso la importan“ia ”e po”er 

“olaborar y ayu”ar a los “lubes barriales. 

Re“uer”o una reunión en la “ual vino el 

Se“retario ”e Deportes ”e Na“ión, ”on”e 

anun“iaban y presentaban el Registro Na“ional ”e 

Clubes, y ya ”e“íamos ahí que era un registro 

restri“tivo, no amplio, que ”ejaba afuera a 

mu“hos, ”on”e “on ese registro supuestamente se 

iba  a ”ar benefi“io y se iba a pagar el 30% ”e 

la fa“tura ”e luz y ”e agua; registro que muy 

po“os “lubes barriales ”e nuestra “iu”a” pue”en 

a““e”er por “uestiones ”e ”o“umenta“ión. 

Como valoramos también que en su momento ”es”e 

la Subse“retaría ”e Deportes se empezó a 

trabajar para po”er regularizarlo a estos “lubes 

a instan“ia ”el pe”i”o que realizamos ”es”e este 

Cuerpo, pero la ver”a” que es “ierto que 

a“tualmente a mu“hos “lubes barriales están 

llegan”o fa“turas, ayer veíamos una fa“tura“ión 

”e un “lub ”e la “iu”a”, ”e Napostá, “on una 

fa“tura ”e agua ron”an”o los $ 20.000 mensua-

les. Esto no es un 140% ”e aumento, estamos 

hablan”o ”e un aumento ”e mu“ho más. 

Pero bueno, en to”o este “ontexto hemos 

“onvo“a”o a la Dire“tora ”e la OMIC que goza 

”i“ho organismo ”e fa“ulta”es a través ”e la 

legisla“ión para po”er ini“iar y representar 

intereses “ole“tivos a to”os los ve“inos ”e 

Bahía Blan“a, y al Delega”o lo“al ”e la 

Defensoría ”el Pueblo ”e la Provin“ia ”e Buenos 

Aires. En esa reunión vimos la ne“esi”a” ”e 

po”er tener “onta“to “on autori”a”es 

provin“iales, por eso el objeto ”e este proye“to 

que estamos ”an”o tratamiento tiene que ver “on 

“onvo“ar al Subse“retario ”e Servi“ios Públi“os 

”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, el señor Pablo 

Gaitán, a que se a“erque al Con“ejo Deliberante 

y po”er bus“ar alguna alternativa y analizar 

esta situa“ión ”el “ua”ro tarifario y ”e los 

perjui“ios que está generan”o a to”os los 

bahienses, por lo menos en nuestra “iu”a”, 

”espués sabemos que en otras lo“ali”a”es también 

han he“ho lo propio y están ha“ien”o gestiones, 

“omo por ejemplo ”es”e el Con“ejo ”e Coronel 

Rosales, ”es”e el Con“ejo ”e 9 ”e Julio, entre 

otros. 

Pero bueno, en esa reunión que tuvimos el 

lunes pasa”o ”e“i”imos “onvo“ar también para 

”ialogar y ver la situa“ión a“tual ”el Organismo 

”e Contralor ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, el 

OCABA, más pre“isamente al sub”elega”o lo“al que 

ha“e algunas horas tuvimos una reunión “on él 

”es”e la Comisión y nos pintó un panorama 

bastante ”eli“a”o que está atravesa”o el 

organismo que ”ebería que “ontrolar y ”ebería 

”efen”er nuestros ”ere“hos “omo usuarios. 

Organismo que han manifesta”o que “are“en ”e 

personal, que la persona a “argo no está 

nombra”a “omo tal, to”o lo “ontrario, están 

esperan”o el nombramiento; y por otro la”o la 

estru“tura ”e la ”elega“ión ”e Vieytes 330 ”on”e 

“uan”o llueve se llueve a”entro ”e la estru“tura 

y problemas “on el ten”i”o elé“tri“o. 

Panorama muy ”eli“a”o, tan ”eli“a”o que 

a“tualmente no están aten”ien”o a la gente, 

”ire“tamente las invitan a ha“er la ”enun“ia 

pertinente a través ”el 0-800. Por eso también 

esta ini“iativa es “itar al Presi”ente ”el 

OCABA, a Lu“as Malbrán, para que venga al 

Con“ejo Deliberante y anali“e esta situa“ión.  

Y otro ”ato no menor, uste” señor presi”ente 

re“or”ará a través ”el Exp. 92-HCD-2016, hemos 

aproba”o el ”ía 3 ”e marzo un pe”i”o en un 

proye“to en “oautoría “on el “on“ejal Lemos, 

”on”e planteábamos la ne“esi”a” ”e que el 

“ontralor esté en manos ”e los muni“ipios, que 

se empie“e a trabajar para que el “ontralor ”e 

los servi“ios públi“os esté en manos ”e los 
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muni“ipios para que no su“e”an estas “uestiones. 

Sabemos que ”es”e los muni“ipios son más 

prolijos para a”ministrar los fon”os, o por lo 

menos es más palpable para el ve“ino po”er ha“er 

los re“lamos y po”er a a““e”er a algún tipo ”e 

“ontralor ”e fis“aliza“ión. 

En esa oportuni”a” aprobamos un pe”i”o ”on”e 

le ”e“íamos y le requeríamos al Ministro ”e 

Infraestru“tura ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, 

E”gar”o Cenzón, que ”ire“tamente pue”a por vía 

”e ”e“reto muni“ipalizar el “ontralor, entre 

ellos el ”el agua, y también planteábamos el ”e 

la energía elé“tri“a que son ”os organismos ”e 

“ontralor provin“iales. 

Insistimos nuevamente “on esta i”ea, “on esta 

ini“iativa a través ”e este proye“to ”on”e le 

estamos requirien”o al Ministro ”e 

Infraestru“tura que a través ”e algún ”e“reto 

muni“ipali“e el “ontralor, así “omo el OPDS 

”elegó al CTE las fa“ulta”es ”e “ontralor y 

mu“has a“tas las libra hoy por tema ambiental el 

CTE, por qué no tener un organismo ”e “ontralor 

lo“al ”el agua que tenga mayor “er“anía “on el 

ve“ino. 

Y por otro la”o un tema: “omo uste”es sabrán, 

en la fa“tura ”e ABSA, el 4% ”e la misma va 

”irigi”o y se paga una tasa por “ontrol y 

fis“aliza“ión, y va al OCABA. Tenien”o en “uenta 

este panorama ”e la situa“ión que nos 

men“ionaron hoy gente lo“al ”el OCABA que no 

tienen re“ursos, que no tienen personal, 

automóviles, que no pue”en realizar sus tareas, 

estamos pi”ien”o y pregunta”o ”ón”e va ese 4% 

que pagamos to”os los usuarios ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires, “ómo se a”ministra y por qué no 

se per“ibe en nuestro ámbito lo“al ”i“ho 4%. 

Es un proye“to que trabajamos ”urante la 

semana “on la “omisión, así que agra”e“emos el 

a“ompañamiento ”e los bloques que van a 

a“ompañar, valga la re”un”an“ia, y esperemos 

tener respuesta en lo inme”iato “on respe“to al 

“ua”ro tarifario porque las injusti“ias, los 

abusos y esta tarifa ”espropor“iona”a ya la 

estamos sufrien”o to”os los bahienses. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Martínez. 

SRA. MARTINEZ.- Señor presi”ente, “omo ”ijo el 

“on“ejal preopinante en la Comisión ”e Defensa 

”el Consumi”or estuvimos trabajan”o sobre el 

“ua”ro tarifario, porque nos pare“e que hay 

mu“hos aportes que po”emos ha“er para mejorar o 

para -valga la re”un”an“ia- aportar.  

Eso po”emos ”is“utirlo, pero hay “osas que no 

po”emos ”is“utir, “omo por ejemplo los “ambios 

que se han realiza”o en ABSA. El 10 ”e junio se 

empezó “on la obra ”e la Primera Cuen“a ”e 

Tratamiento ”e Líqui”os Cloa“ales, una obra que 

“omenzó a gestarse en el año 2009 “omo “onse-

“uen“ia ”e la “risis hí”ri“a que sufrió Bahía. 

En el 2011 lo po”íamos ver al ex Inten”ente 

Cristian Breitenstein “on Daniel S“ioli, el ex 

Goberna”or, hablar justamente y anun“iar esta 

obra que hasta el momento no había si”o he“ha, 

había que”a”o úni“amente en anun“ios. 

Se está reparan”o la Ter“era Cuen“a que 

fun“ionaba “orre“tamente, la “ual también había 

si”o anun“ia”a e inaugura”a por Daniel S“ioli, 

tres ve“es a falta ”e una. 

Cuan”o asumimos se “ontaba “on o“ho “ua”rillas 

trabajan”o en la “alle, “onta”o por los mismos 

emplea”os y por los mismos operarios, no tenían 

ni un martillo. Hoy esas o“ho “ua”rillas que son 

propias ”e ABSA están equipa”as y a”emás se 

realizó una li“ita“ión para “ontratar veinte 

“ua”rillas más que hoy están trabajan”o en la 

“alle. 

Se “omenzó una etapa más ”el re“ambio ”e 

“añerías en mi“ro y ma“ro “entro, una ”e las 

tantas que se van a ha“er, ya ”entro ”e poquito 

empieza la sexta etapa y que”an ”iez etapas más 

por ha“er. 

El Cole“tor Cloa“al ”e Har”ing Green “on una 

inversión ”e aproxima”amente $ 8.000.000, que 

signifi“a una solu“ión ”efinitiva para las 

ne“esi”a”es ”e un se“tor que soportó ”esbor”es 

“loa“ales permanentes.  

Po”emos, “omo ”ije al prin“ipio, empezar a 

”is“utir sobre el “ua”ro tarifario y qué 

”iferen“ias tenemos o no, si está bien o no y 

qué aportes po”emos ha“er, pero lo que no 

po”emos ”is“utir es que ABSA a nivel provin“ial 

“on la gestión ”e María Eugenia ha teni”o un 

gran “ambio. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, el tema ”e ABSA 

es re“urrente ya ”es”e ha“e mu“hos años en la 

“iu”a”, en este Con“ejo Deliberante, in“luso 

”es”e antes ”e ABSA, “on Azurix. 

To”os sabemos lo ”eplorable ”el esta”o ”e la 

empresa en to”os su ámbitos, el ámbito 

operativo, la mala “ali”a” ”el servi“io que 

teníamos los bahienses, el tema ”e agua y el 

“loa“al “on gran”es ne“esi”a”es ”e inversiones 

que se tenían. Es “ierto que se han “omenza”o a 
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ver las obras, aunque to”avía los ve“inos ”e la 

“iu”a” siguen sufrien”o el mal servi“io porque 

obviamente que to”as las obras tienen un tiempo 

”e ma”ura“ión, que está bien y es “omo ”ebe ser. 

Ahora, también es “ierto que el servi“io ”e 

agua bási“amente es la a”ministra“ión ”e un 

re“urso vital, re“urso que no hay ”u”as que 

”ebemos “ui”ar. Y en ese senti”o “reo que en un 

“ua”ro tarifario ”on”e se está “obran”o un 

mínimo, ”on”e a mu“hísima gente ”e la “iu”a”, 

familiares, “ono“i”os les está llegan”o una 

fa“tura ”on”e el mínimo es superior a la 

“anti”a” ”e “onsumo que tienen, “onsumo que se 

los ”a un me”i”or que en la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a más ”el 85% ”e los usuarios tienen ese 

me”i”or, que a la vez se le está “obran”o no 

solamente por el mantenimiento sino por la 

reposi“ión ”e ese me”i”or, no solamente que 

suena a una toma”a ”e pelo sino que también no 

genera in“entivos justamente a un uso ra“ional 

”el agua.  No son po“as las personas “on las que 

me “ru“é y me han ”i“ho ͆bueno, si me están 

“obran”o más ”e lo que “onsumo, no me voy a 

“ui”ar “uan”o vaya a tener que regar el patio͇.  

Ese solo “on“epto ya nos ”i“e que el “ua”ro 

tarifario, la meto”ología, la estru“tura ”e la 

genera“ión ”e la tarifa, tiene errores porque no 

está generan”o in“entivos a que el ve“ino 

optimi“e el uso ”e un re“urso que to”os ”ebemos 

“ui”ar, que to”os sabemos que sale mu“ho ”inero. 

No nos olvi”emos que en el Presupuesto ”el 

Gobierno ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, se 

haya asigna”o po“o más ”e                $ 

1.700.000.000 para la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, y 

más ”e $ 1.600.000.000 van para la primera etapa 

”e una obra que es traer agua, agua que este 

“ua”ro tarifario no genera in“entivos a 

“ui”arla. 

Enton“es me pare“e que lamentablemente ”es”e 

to”o punto ”e vista, ”es”e la genera“ión ”e los 

in“entivos pero también ”es”e el mensaje que le 

”amos al ve“ino a quien le estamos pi”ien”o un 

esfuerzo porque le estamos “obran”o más ”e lo 

que “onsume en mu“hos “asos, me pare“e que es un 

tema para rever. 

Después no quería ”ejar ”e ”etenerme en 

reafirmar el “on“epto que el “on“ejal “ompañero 

”e este bloque, también autor ”e este proye“to, 

men“ionaba, que es la ne“esi”a” ”e “ambiar en su 

”iseño, en su estru“tura  a los organismos ”e 

“ontrol ”e los servi“ios públi“os ”el Gobierno 

”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, más “uan”o la 

prestataria ”e este servi“io -“omo es en el “aso 

”el agua- es una so“ie”a” anónima ”on”e el 

prin“ipal a““ionista es justamente el Gobierno 

”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Es ”e“ir, que el prin“ipal a““ionista sea el 

Gobierno ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires y que 

ese Gobierno sea quien tiene el organismo ”e 

“ontrol a su “argo, la ver”a” que ya es un 

sistema o un me“anismo que “uesta enten”erlo, 

obviamente es un sistema que viene here”a”o ”e 

la anterior “uan”o la empresa era priva”a y 

obviamente el organismo ”e “ontrol era la 

Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Pero el problema no es un tema teóri“o, el 

problema es la prá“ti“a, y en la prá“ti“a lo que 

vemos ”es”e ha“e años es que justamente este 

organismo ”e “ontrol tanto “on el Gobierno ”e la 

Provin“ia anterior “omo el ”e la Provin“ia 

a“tual, no estamos vien”o que fun“ione “omo ”eba 

fun“ionar. Y en ese senti”o estamos 

“onven“i”ísimos que ”ebe ten”erse ha“ia entes 

regula”ores muni“ipales, si el servi“io se 

presta en el Muni“ipio ”e Bahía Blan“a, po”emos 

estable“er hasta nivel regional porque también 

tenemos el servi“io en la “iu”a” ”e Punta Alta, 

por lo que ”ebemos pensar en la posibili”a” ”e 

regionalizar, muni“ipalizar el servi“io ”e 

“ontrol. 

Un tema que siempre está latente y es una 

”is“usión que hemos teni”o en este Con“ejo 

Deliberante y en los ”istintos se“tores 

políti“os, pero a”emás es una ”is“usión que está 

en la gente, que está en ve“inos que ”i“en ¿por 

qué no se muni“ipaliza el servi“io? 

La ver”a” que es un tema para explorar, es un 

tema para analizarlo, “reo que la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a hoy ”ía “on los ingresos que 

seguramente están vinien”o ”e los usuarios 

”omésti“os ”ebe ser un ingreso muy importante, 

pero por sobre to”as las “osas no nos olvi”emos 

que vivimos en una “iu”a” ”on”e el 30% ”e la 

”eman”a ”el pro”u“to que ofre“e ABSA está 

“on“entra”o en “uatro o “in“o “lientes 

in”ustriales, es ”e“ir que también es un tema a 

explorar que ”ebe haber e“onomías ”e es“alas en 

la presta“ión y seguramente utilizan”o estas 

sinergias no pue”e ser que la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a, los ve“inos ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a 

sufran el servi“io “onstantemente. 

Por so ”igo: bienveni”as las obras pero me 

pare“e que ”ebemos explorar la posibili”a” ”e 

regionalizar o muni“ipalizar los sistemas ”e 

“ontrol tanto para mejorar el “ontrol “omo para 

también tener “ono“imientos, tener informa“ión 

para un ”iagnósti“o y una ”is“usión que ”ebe 

”arse, que ”ebemos estar prepara”os, ”e saber 

“uáles son los números, “uáles son las formas ”e 
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este servi“io para tener una mejor no“ión a la 

hora ”e estable“er una opinión y la posibili”a” 

”e regionalizar o muni“ipalizar el servi“io. 

Me pare“e que sería un buen punto ”e parti”a 

para. 

Na”a más, señor presi”ente. 

 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

IX 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INCLUYA DIVERSAS CALLES EN EL PROXIMO 

PLAN DE PAVIMENTACION 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

X 

ESCUELA SECUNDARIA N° 14  
SOLICITA BANCA 25 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión  

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XI 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO DEL AÑO 

2017 LA PAVIMENTACION DE LA CALLE PARERA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 2017 LA 

PAVIMENTACION DE LA CALLE CORTALEZZI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XIII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 2017 LA 

PAVIMENTACION DE LA CALLE SALLIQUELO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XIV 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 2017 LA 

PAVIMENTACION DE LA CALLE CLEGG 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XV 
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ALCAIDIA EN TERRENO DEL HOSPITAL DE 
AGUDOS DR. JOSE PENNA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR, PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

este proye“to ”e resolu“ión está rela“iona”o “on 

la informa“ión públi“a vin“ula”a a una 

ini“iativa que en su momento se manifestó 

respe“to ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, que 

era una Al“ai”ía en los terrenos ”el Hospital 

José Penna, y ”e las manifesta“iones que en su 

momento también realizó el Inten”ente en ese 

or”en, el lunes ”e esta misma semana se generó 

una reunión “on los ve“inos y las ”istintas 

institu“iones e”u“ativas y autori”a”es gremiales 

en ese mismo pre”io, y se registró ahí una gran 

oposi“ión ”e los ve“inos y ”istintos 

intervinientes, en or”en a la ra”i“a“ión ”e la 

Al“ai”ía en ese lugar, y una preferen“ia a 

”e”i“ar esos lugares para espar“imiento, 

a“tivi”a”es ”eportivas y a“tivi”a”es “ulturales. 

Enton“es en fun“ión ”e eso y ”e las ”u”as que 

se generaron, si bien a la altura ”e los 

a“onte“imientos existe una manifesta“ión ya 

formula”a por el Inten”ente en or”en a que no se 

va a generar la solu“ión a un problema a través 

”e la “rea“ión ”e un nuevo problema, habi”a 

“uenta la manifesta“ión ”e los ”istintos 

interesa”os y ”e las institu“iones e”u“ativas y 

gremiales en or”en a la in“onvenien“ia ”e 

instalar una Al“ai”ía en ese lugar, nosotros lo 

que estamos ha“ien”o “on este proye“to es 

pi”ien”o informa“ión en rela“ión a posibles 

lugares ”e ra”i“a“ión, habi”a “uenta que sabemos 

que ”es”e el Muni“ipio se han formula”o otras 

propuestas alternativas ”e ra”i“a“ión, en 

terrenos ya sean provin“iales o ”e juris”i““ión 

na“ional, y la posibili”a” ”e que se “uente “on 

me“anismos ”e parti“ipa“ión que fa“ulte a los 

ve“inos a intervenir. 

Nosotros sabemos que la Al“ai”ía es esen“ial, 

que en Bahía Blan“a no hay, no se pone en 

”is“usión su ne“esi”a”, y en ”efinitiva lo que 

se quiere es que se busquen “onsensos para la 

ra”i“a“ión ”e la misma. 

Enton“es “on este proye“to lo que estamos 

ha“ien”o, señor presi”ente, es preguntan”o sobre 

otras posibles ra”i“a“iones y reafirman”o la 

ne“esi”a” ”e “ontar “on a“uer”os respe“to ”e 

to”os los ve“inos, por la in“i”en“ia que tiene 

la ra”i“a“ión ”e un estable“imiento ”e esta 

naturaleza en los ve“inos, habi”a “uenta que en 

la Al“ai”ía están los ”eteni”os a ”isposi“ión ”e 

la Justi“ia y no solamente ”e Bahía Blan“a sino 

”e otros lugares ”e la región. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Para agregar que fue muy buena 

la reunión que tuvimos “on los ve“inos allí en 

la es“uela, pero yo “reo que otra vez el 

Muni“ipio se pier”e la posibili”a” ”e trabajar 

“on la “omuni”a”, porque no había ne“esi”a”. 

Un se“tor que ano“he nuevamente nos volvimos a 

juntar en Las Villas “on varios representantes 

”e ese se“tor, que ha“en un trabajo en re” muy 

bueno, y si bien la Se“retaría ”e Seguri”a” se 

llama ”e Parti“ipa“ión Ciu”a”ana, y “on la 

experien“ia que hay en otras “iu”a”es “on 

respe“to a la Al“ai”ía, se po”ían haber toma”o 

”etermina“iones en “onjunto, se po”ría haber 

he“ho “on los foros ”e seguri”a”, por ejemplo, y 

no se generaban los “onfli“tos que se generaron 

la semana pasa”a. 

Por eso es que me pare“e que Bahía Blan“a 

tiene una re” “omunitaria, unos ve“inos que 

parti“ipan, que “olaboran y esto no hubiese si”o 

ne“esario. 

Re“or”emos que estamos totalmente ”e a“uer”o 

que aquí la Al“ai”ía no está en “uestión, porque 

es una muy buena políti“a ”e ”ere“hos humanos; 

no es una políti“a ”e seguri”a”, pero sí es una 

muy buena políti“a ”e ”ere“hos humanos, y 

estamos a favor ”e que Bahía Blan“a tenga esta 

Al“ai”ía. 

Mu“hísimas gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Rivas Go”io. 

SRA. RIVAS GODIO.- Señor presi”ente, para 

ha“er una a“lara“ión “on este tema, porque 

realmente la semana pasa”a, esta semana “uan”o 

se empezó a hablar ”e la posibili”a” ”e tener la 

Al“ai”ía en este lugar, no era un lugar 

”etermina”o sino justamente, “omo ”e“ían los 

“on“ejales preopinantes, una alternativa ”e un 

lugar. 

Estamos totalmente ”e a“uer”o “on que es un  

”ere“ho humano. La ver”a” que es muy ”ifí“il 

ubi“ar ”entro ”e una “iu”a” un e”ifi“io “on 

estas ne“esi”a”es y “on estas propuestas. 

Yo lo que quisiera pe”irles al resto ”e los 

“on“ejales, porque to”os re“orremos los barrios, 
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to”os tenemos “onexión “on ”iferentes grupos 

so“iales, que nos ayu”emos entre to”os a bus“ar 

esto. 

Bahía Blan“a ne“esita este e”ifi“io, hay 

mu“hos presos que hoy están en tránsito y que 

lamentablemente o están en “omisarías y tienen 

que salir por una “uestión ”e que no hay lugar 

en la “ár“el, o van ”ire“tamente a la “ár“el, y 

esto viola los ”ere“hos humanos bási“os ”e una 

persona que está en una “on”i“ión ”e pro“eso. 

La ver”a” que a ningún ve“ino le gusta que 

haya una “ár“el o una al“ai”ía al la”o ”e su 

“asa, esto es una reali”a”. Pero entre to”os 

tenemos que trabajar no solamente para elegir el 

lugar y que sea el mejor posible, sino también 

para trabajar “on la so“ie”a” para que se 

entien”a la ne“esi”a” que tenemos y que esto no 

es llevar gente mala a un lugar, no es ”arle 

inseguri”a” a ese barrio; entien”o perfe“tamente 

bien el “aso ”e un jar”ín ”e infantes al la”o ”e 

este lugar y repito: fue una ”e las op“iones 

porque fueron los primeros lugares que vimos que 

tenían ”ominio provin“ial. 

Tenemos que bus“arlo prin“ipalmente en lugares 

que tengan ”ominio provin“ial, to”os “ono“emos 

la “iu”a”, ha“e mu“hos años que estamos 

trabajan”o la mayoría en terrenos muni“ipales y 

saben ”e lo que estoy hablan”o, enton“es lo que 

les pi”o es que esto que me pare“e que es algo 

”e mu“hísima importan“ia para el futuro ”e 

nuestra “iu”a” y que hoy nuestra Goberna”ora ha 

toma”o las rien”as en el asunto ”e lo que tiene 

que ver “on los pro“esos, “on las “ár“eles, “on 

las al“ai”ías ”entro ”e la  Provin“ia ”e Buenos 

Aires, que entre to”os nos ayu”emos a bus“ar un 

lugar ”igno y el mejor lugar para este e”ifi“io. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XVI 

SOLICITANDO INFORMACION SOBRE LA 
RESCISION DEL CONTRATO ENTRE BAHIA 

TRANSPORTE SAPEM Y EYCON 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente, simplemente 

ha“emos este pe”i”o en fun“ión ”e lo que ya ha“e 

”os meses prá“ti“amente, “uan”o vino a“á a este 

re“into la gente ”e Ey“on y el Presi”ente ”e 

SAPEM Transporte para hablarnos ”el tema ”e la 

res“isión, “on un ante“e”ente ”e i”as y vueltas 

”on”e pare“ía que esta res“isión iba a ser un 

“amino ar”uo y ”oloroso para el bolsillo ”e los 

bahienses. 

Así que ”e esa instan“ia que”ó el “ompromiso 

”e que en 45 ”ías iban a traer ya el trata”o ”e 

res“isión resuelto. Eso no ha a“onte“i”o, 

enten”emos que aún no se ha resuelto el tema, 

por lo tanto lo que estamos soli“itan”o “on esta 

minuta es que ni bien lo tengan por favor nos 

remitan ese informe. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XVII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
LA PUESTA EN VALOR DE ESPACIO VERDE 

DENOMINDO ISLAS MALVINAS EN  
EL BARRIO PUERTAS DEL SUR 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XVIII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
LA COLOCACION DE UNA LUMINARIA EN EL 

BARRIO PUERTAS DEL SUR 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 
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-Véase texto en el apén”i“e. 

XIX 

SOLICITANDO AL INTENDENTE MUNICIPAL SE 
EXPIDA O GESTIONE LA RESTITUCION DEL 

SERVICIO DE TRENES DE PASAJEROS 
CONSTITUCION-BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente, este pe”i”o 

lo ha“emos por pe”i”o expreso ”e los mismos 

trabaja”ores “on quienes tenemos flui”os 

“onta“tos, porque ellos ne“esitan saber que el 

Inten”ente gestione, tal “ual lo pi”e el 

proye“to ”e  resolu“ión, habi”a “uenta que el 

”ía 12 ”e O“tubre, inten”entes ”e la zona que se 

ven afe“ta”os por este tema ”el “ese ”e 

a“tivi”a”es ”e Ferrobaires ”e la vía 

Constitu“ión-Bahía Blan“a, vía Pringles o vía 

General Lama”ri”, se han reuni”o “on el 

Subse“retario ”e Transporte pi”ién”ole que se 

restituya este servi“io. 

El Inten”ente Muni“ipal no parti“ipó en esa 

instan“ia y enton“es lo que pi”en estos 

trabaja”ores, son 200 familias bahienses, es que 

el Inten”ente en persona gestione la posibili”a” 

”e restituir por lo menos par“ialmente este 

servi“io que afe“ta a 10.000 usuarios mensuales, 

”e a“uer”o a lo que hasta el mes ”e junio se 

venía ”an”o en el uso ”e ese servi“io. 

Así que este pe”i”o está he“ho a pe”i”o 

propiamente ”e los trabaja”ores. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XX 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
REMITA EL EXPEDIENTE DEL LLAMADO A 

LICITACION PUBLICA PARA LA CONSTRUCCION 
DE 150 REFUGIOS DE PARADAS DE COLECTIVOS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XXI 

CREANDO EL PROGRAMA DE PROMOCION DE 
INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA  

“CLUB DE MI BARRIO” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, ”espués ”e 

esperar tanto tiempo, un proye“to presenta”o en 

el año 2014, “onfiaba en el apoyo ”e to”os los 

bloques ”e este Con“ejo, sabía que íbamos a 

po”er tratarlo en el ”ía ”e hoy. 

En primer lugar un agra”e“imiento a los 

”istintos bloques ”e este Con“ejo Deliberante 

que se sumaron a esta ini“iativa, que realizaron 

mu“hos aportes, que el proye“to que está hoy 

sien”o someti”o a vota“ión si bien “omparte el 

espíritu y los objetivos “on el proye“to 

originalmente presenta”o, ha sufri”o ”istintas 

mo”ifi“a“iones justamente para aggiornarlo, para 

ha“erlo una mejor or”enanza. 

Tiene -“omo ”e“ía- aportes ”e ”istintos 

“on“ejales, in“luso también tiene en “uenta 

aportes que se han realiza”o ”es”e las ”istintas 

ofi“inas té“ni“as ”el Muni“ipio a través ”e 

informes o a través ”e “onsultas. 

Yo “reo que es, justamente “omo el título lo 

in”i“a, un programa ”e promo“ión ”e 

infraestru“tura ”eportiva. Cuan”o nosotros 

pensamos “ómo ”ebe ser la políti“a ”eportiva, la 

políti“a en rela“ión al ”eporte ”e este 

Muni“ipio, justamente enten”emos que ”ebe 

fo“alizarse fuertemente en arti“ular su 

a“tivi”a” “on los “lubes ”e la “iu”a”. 

Vivimos en una “iu”a” que tenemos una gran 

“anti”a” ”e “lubes, una gran “anti”a” ”e 

gimnasios ”e básquet, ”e fútbol; tenemos también 

una gran “anti”a” ”e “lubes ”e barrio que han 

na“i”o y han veni”o a resolver una ne“esi”a” ”e 

”istintos nuevos barrios ”e la “iu”a”, ”on”e tal 

vez los “lubes tra”i“ionales no llegaban y hoy 

”ía pue”en ofre“erle a los “hi“os ”e estos 

barrios, la posibili”a” ”e “re“er en un ámbito 

”el ”eporte, po”er enten”er el “ompañe-rismo y 

no me voy a poner a explayarme en to”os los 
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valores que pue”e tener el involu“rar al “hi“o y 

a una familia en lo que es una institu“ión 

”eportiva y en la prá“ti“a ”el ”eporte. 

Me pare“e que el Esta”o justamente su políti“a 

”e ”eportes ”ebe enfo“arse no solamente en ha“er 

a“tivi”a”es propias ”es”e la infraestru“tura 

muni“ipal, sino estar apoyan”o y arti“ular 

justamente “on esta re” ”e “lubes e 

institu“iones que tiene la “iu”a” para po”er  

llegar a más y mejor. 

En este senti”o “reo que esta or”enanza ”on”e 

el Esta”o, en este “aso el Muni“ipio, en 

“onjunto “on los “lubes lo que está ha“ien”o es 

ofre“ién”ole a la “iu”a”anía, a las empresas y a 

los ve“inos ”e la “iu”a”, que se pue”en sumar a 

esta re” ”e tal manera que ha“ien”o aportes 

e“onómi“os para mejorar la infraestru“tura ”e 

estos “lubes, que nosotros lo men“ionamos en 

esta or”enanza “omo una a“tivi”a” ”e pa”rinazgo, 

es ”e“ir, apa”rinan”o proye“tos ”e mejoras ”e 

infraestru“tura que pue”an presentar los “lubes, 

se genere este primer vín“ulo entre esa empresa, 

que pue”e enten”erlo ”entro ”el mar“o ”e la 

responsabili”a” so“ial empresaria, entre aquel 

ve“ino que pue”e ser invita”o por ese “lub a 

po”er parti“ipar, a po”er realizar un aporte 

e“onómi“o en esa mejora ”e infraestru“tura 

”eportiva, y ”e esta manera generar esta primer 

rela“ión, este primer vín“ulo a través ”e esta 

herramienta que va a tener el “lub, que es la ”e 

“uan”o le ofre“e a ese ve“ino que pue”a 

parti“ipar, que pue”a realizar un aporte 

e“onómi“o, parte ”e ese aporte e“onó-mi“o, 

espe“ífi“amente el “in“uenta por “iento ”el 

aporte e“onómi“o, lo va a po”er utilizar para 

pagar tasas muni“ipales. Es ”e“ir, que “a”a $ 

100 que aporta, $50 los va a re“uperar ”e tasas 

muni“ipales, los otros $50 obviamente van a ser 

un aporte genuino, porque ”ebe ser genuino, 

tanto ”e la empresa “omo ”el ve“ino, para po”er 

apa”rinar ese proye“to ”e infraestru“tura que 

tanto va a aportar a la “omuni”a”. 

También esto está pensa”o justamente para que 

ese vín“ulo que se pue”e generar a través ”e ese 

in“entivo o ese benefi“io fis“al que pue”e tener 

la persona al realizar ese aporte, el “lub lo 

pue”a trabajar y pue”a ha“er un vín“ulo 

permanente que le pue”a permitir justamente 

mejorar la infraestru“tura ”on”e ”esarrolla las 

a“tivi”a”es ese “lub. 

Me pare“e que es una herramienta que 

seguramente va a ir ”e menor a mayor porque los 

“lubes van a tener que apren”er a utilizarla, el 

Esta”o Muni“ipal también va a tener que ir 

apren”ien”o justamente en esa “ategoriza“ión ”e 

proye“tos, y obviamente “omo to”o programa, 

seguramente también su parti“ipa“ión 

presupuestaria va a ir ”e menor a mayor. Pero 

estoy seguro que si no se pier”e el espíritu ”e 

esa or”enanza, si los “lubes la toman justamente 

“on el espíritu que tiene, si el se“tor priva”o 

también es responsable y la toma y sigue el 

espíritu justamente ”e esta or”enanza, que es la 

”e también ha“er un aporte genuino, es ”e“ir, 

sumarse a que el Esta”o está ha“ien”o un aporte 

”es”e el punto ”e vista fis“al y el priva”o ”ebe 

ha“er un aporte genuino ”es”e el punto ”e vista 

e“onómi“o, pero también justamente involu“rarse 

porque to”os aquellos que tenemos rela“ión “on 

“lubes sabemos que en el “lub no solamente es 

importante el aporte e“onómi“o, sino también el 

mantener ese vín“ulo ”e manera permanente para 

po”er realizar “ambios estru“turales. 

Así que era un proye“to que ha“ía tiempo que 

quería que se “onvierta en or”enanza, agra”e“er 

al resto ”e los bloques y esperemos que pue”a 

“umplir “on su efe“to y “omo siempre ”igo, 

po”amos ir generan”o una “omuni”a” y una 

arti“ula“ión ”on”e se“tor priva”o, “lubes y el 

Esta”o Muni“ipal, po”amos to”os tirar para el 

mismo la”o para generar una infraestru“tura 

”eportiva que la “iu”a”, en mi opinión y a pesar 

que tiene gran “anti”a” ”e gimnasios y gran 

“anti”a” ”e “lubes, to”avía le que”a mu“hísimo 

por ha“er. 

Así que esperemos que sea esta ini“iativa y se 

vayan suman”o otras para tener una “iu”a” “on 

una infraestru“tura ”eportiva ”e lujo, “omo nos 

mere“emos to”os los bahienses. 

Na”a más, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, más que na”a 

para expresar el agra”o que me “ausa que po”amos 

votar esta or”enanza, to”avía re“uer”o en el 

2013 “uan”o estábamos en “ampaña y era una ”e 

las propuestas que teníamos “on el “ompañero 

autor ”el proye“to, y lo bueno es que esta 

or”enanza fue “onsensua”a totalmente “on la 

gente: “on los “lubes, “on la gente que 

visitábamos, “on la que hablábamos, que tiene un 

fuerte apoyo ”e la “omuni”a”. 

Me pare“e fun”amental y ojalá que se pue”a 

promulgar rápi”o, que se pue”a poner en prá“ti“a 

y empe“emos a ver los frutos ”e este trabajo 

“onjunto entre la “omuni”a”, los “lubes y el 

Muni“ipio. 

Mu“has gra“ias. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

 

XXII 

APROBANDO EL CONVENIO DE COMODATO 
ENTRE EL MINISTERIO DE SALUD DE LA 

PROVINCIA DE BUENOS AIRES, EL HOSPITAL 
PENNA, LA MUNICIPALIDAD DE BAHIA BLANCA 

Y EL HOSPITAL MUNICIPAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el  

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

5 

MANIFESTACIONES Y HOMENAJES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, ha“e seis años 

se “erraban ”os ojos, y qué ojos tan 

parti“ulares, para que se abrieran los ojos ”e 

millones ”e argentinos, espe“ialmente ”e 

jóvenes, que a partir ”e la muerte ”e Néstor 

Carlos Kir“hner ”e alguna manera sufrieron el 

“imbronazo que les hizo ”e“i”irse a parti“ipar 

en políti“a. Me pare“e que por ese solo he“ho, 

un ”ato históri“o, objetivo, irrefutable, mere“e 

ser re“or”a”a la fe“ha ”e hoy, 27 ”e O“tubre, 

“omo un hito ”entro ”e la historia ”e la 

políti“a argentina.  

En lo personal, y “reo que expreso la opinión 

”e  to”os los que integramos el bloque, también 

nos pare“e que en tiempos realmente muy 

”ifí“iles Néstor Kir“hner fue un presi”ente que 

sorpren”ió para bien a millones ”e argentinos. Y 

así “omo llegó “on el 22% ”e los votos apenas a 

la presi”en“ia, porque quien iba a ser su rival 

en un eventual ballotage se bajó ”e ”isputarlo, 

en po“os meses al“anzó una populari”a” 

probablemente más alta que ningún otro 

presi”ente en la historia ”es”e el a”venimiento 

”e la ”emo“ra“ia en 1983 a la fe“ha. 

Y al“anzó esa populari”a” por haber he“ho 

reali”a” aquella frase que ”ijo el ”ía ”e su 

asun“ión: ͆No voy a ”ejar mis “onvi““iones en 

la puerta ”e la Casa Rosa”a͇, trató ”e 

“on“retarlas y me pare“e que en eso también 

somos mu“hos los que estamos ”e a“uer”o. 

Hablamos ”e una Argentina inserta”a ”on”e 

nosotros “reemos que tiene que estar, que es 

hermana”a “on Latinoaméri“a y no vivien”o 

pen”iente ”e ser la “ola ”el león ”e un presunto 

primer mun”o, que en reali”a” nos mira “on 

”es”én o nos mira “on ”espre“io y sólo nos ve 

“uan”o nos pue”e sa“ar algo para ver si nos ”a 

una mano, pero nun“a nos va a “onsi”erar parte 

”e ellos. 

Desen”eu”ó a la Repúbli“a Argentina “omo ya he 

”i“ho otras ve“es, soy ”e los que “re“imos 

penan”o por si venía o no una misión ”el Fon”o 

Monetario Interna“ional en la Argentina, y ”e 

eso ”epen”ía hasta que hubiera gasas en los 

hospitales. Y Néstor Kir“hner fue el que a 

partir ”e sus políti“as logró lo que pare“ía un 

imposible: sa“arnos la Espa”a ”e Damo“les ”e 

vivir en un país pen”iente ”e lo que los 

organismos ”e “ré”itos interna“ionales ”e“i”ían. 

En ”efinitiva, fue un presi”ente que “reyó en 

algo que mu“hos “reemos que es un Esta”o fuerte, 

un Esta”o que regule a las “orpora“iones, que 

a“túe “omo “ontrapeso ante la avari“ia y ante la 

vora“i”a” ”e los intereses “orporativos, un 

Esta”o que ”efien”a a los más pobres. Por eso es 

que nosotros hoy lo re“or”amos.  

El 27 ”e O“tubre también para quienes 

integramos este bloque es una fe“ha muy “ara a 

nuestros sentimientos, porque lo “onsi”eramos 

que ”e alguna manera fue el a“ta ”e na“imiento 

”e nuestra agrupa“ión a partir ”el resulta”o 

ele“toral obteni”o el 27 ”e O“tubre ”e 2013, 

“oin“i”en“ias ”el ”estino, si se quiere, la 

muerte ”e Kir“hner, uno ”e los políti“os que 

miramos y en mu“has “osas a”miramos y también la 

“arta ”e “onfianza que por primera vez nos ”io 

la “iu”a”anía ”e Bahía Blan“a, en este “aso para 

que mi “ompañero ”e bloque, Sergio Massarella y 

yo, pu”iéramos llegar a este Con“ejo Delibe-

rante y ”os años ”espués, en 2015, se pu”iera 

ampliar la “anti”a” ”e “on“ejales que revistamos 

en esta fuerza. Así que para nosotros es una 

fe“ha importante y no queríamos ”ejarla pasar. 

Y aprove“ho también el “apítulo ”e las 

Manifesta“iones para expresar la soli”ari”a” y 

la tristeza ”e nuestro bloque por otra noti“ia 

que nos sigue llena”o ”e preo“upa“ión y ”e ”olor 

a los bahienses, y tiene que ver “on ”espi”os en 

una empresa, en este “aso otra empresa ”e “o-
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muni“a“iones “omo es LU2 Ra”io Bahía Blan“a, 

o“ho personas ayer se que”aron sin trabajo.  

Realmente esto que pare“ía impensa”o ha“e unos 

meses, ya me pare“e que no es una ex“ep“ión sino 

algo que tiene que empezar a llamarnos la 

aten“ión porque está pasan”o algo muy grave: 

empresas que hasta no ha“e mu“ho en Bahía Blan“a 

eran into“ables o se “reían po”erosas o se 

“reían que po”ía ser algo así “omo in“onmovibles 

y a salvo ”e “ualquier avatar ”e la e“onomía, en 

estos po“os meses ”e ensayar políti“as 

e“onómi“as neoliberales no ha po”i”o resistir el 

embate y han empeza”o a ajustar por ”on”e más 

”uele, afe“tan”o a quienes menos tienen para 

”efen”erse que son los laburantes, que son los 

trabaja”ores. 

Obviamente que está la liberta” ”e “a”a 

empresa ”e ”isponer, en espe“ial si “omo en este 

“aso se “umplen los requisitos legales ”e abonar 

las in”emniza“iones, pero igualmente uno siempre 

lamenta que alguien que”e en la “alle, uno 

”esearía un país en el que más que “omentar 

noti“ias ”e pér”i”as ”e trabajo hubiera “a”a vez 

más trabajo, o en to”o “aso, si una empresa ha“e 

uso ”e no ”isponer más ”e un emplea”o, que a ese 

emplea”o no le “uesta prá“ti“amente na”a volver 

a en“ontrar trabajo. 

To”os sabemos que tanto en LU2, “omo lo que 

pasó en el Diario La Nueva, lo que pasó en 

Lu“aioli, lo que pasó en Burgos, y lo que 

lamentablemente está pasa”o en mu“hos otros 

ámbitos ”e se“tores e“onómi“os, sin ir más lejos 

también ”es”e la UOCRA están pi”ien”o venir aquí 

a expli“ar el tremen”o momento que está 

atravesan”o el se“tor ”e la “onstru““ión, por 

eso es que manifestamos nuestra preo“upa“ión. 

Quisiéramos po”er ha“er algo más que expresar 

la soli”ari”a”, pero peor hubiera si”o que nos 

“alláramos. Así que lamentamos mu“hísimo que 

haya bahienses que se sigan que”an”o sin 

trabajo. 

Ojalá tomen ”ebi”a nota quienes ”eben tomar 

nota ”e este tipo ”e “osas para revertir esta 

situa“ión porque esto, para nosotros está “laro, 

tiene que ver “on una políti“a e“onómi“a que 

prioriza los intereses ”e los que más tienen, 

prioriza la espe“ula“ión, prioriza que”ar bien 

“on los organismos ”e “ré”ito interna“ional y no 

fomentar el “re“imiento ”e la e“onomía interna. 

Na”a más, mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Rivas Go”io. 

SRA. RIVAS GODIO.- Señor presi”ente, ha“e ”os 

”ías, el 25 ”e o“tubre, ”es”e nuestro espa“io 

políti“o re“or”ábamos y festejábamos lo que 

había pasa”o ha“e un año “uan”o los ve“inos ”e 

la Provin“ia ”e Buenos Aires le ”aban un voto ”e 

“onfianza a la a“tual Goberna”ora María Eugenia 

Vi”al, y “uan”o los ve“inos ”e Bahía Blan“a 

elegían a nuestro Inten”ente Hé“tor Gay. Des”e 

estos re“uer”os y las imágenes que se nos 

vinieron a la “abeza en estos ”ías, no pue”o 

”ejar ”e pensar en la Bahía que empezamos a 

soñar juntos y por la que empezamos a trabajar. 

En el ”ía ”e ayer y en el ”ía ”e hoy el 

Inten”ente ha he“ho anun“ios en los que quería 

ha“er hin“apié, que son las nuevas obras que 

estamos “omenzan”o en la “iu”a”. Con aportes ”el 

Gobierno Na“ional se “on“retará en Bahía la 

pavimenta“ión ”e 191 “ua”ras  ”e asfalto y en 

las ”os primeras etapas se “ubrirán to”as las 

arterias por las que “ir“ulan los “ole“tivos ”e 

la “iu”a”. 

Esto es algo que ha“e mu“hos años estamos 

”esean”o, que estamos pro“laman”o, estamos 

pi”ien”o, sien”o oposi“ión, sien”o ofi“ialismo, 

para que finalmente los “ole“tivos pue”an 

“ir“ular en nuestra “iu”a” por “alles ”e 

asfalto. 

Fue una promesa y hoy es una reali”a”, no es 

un anun“io, es una li“ita“ión, es una parti”a 

“on ”estino. 

No solamente esto, también se anun“ió el 

Centro ”e Salu” en zona norte, que es un nuevo 

“entro a pe”i”o ”e los ve“inos y que va a estar 

a“ompaña”o por un nuevo Laboratorio ”e 

Bromatología, porque la ver”a” era vergonzoso 

que nuestro lugar ”e Bromatología esté en el 

lugar ”on”e está. Por eso también “on un  

a“uer”o ”el Esta”o Na“ional vamos a ha“er un 

nuevo Centro ”e Salu” en zona norte y allí va a 

instalarse en nuevo Laboratorio ”e Bromatología. 

En el trans“urso ”e este año se han a”ju”i“a”o 

más ”e “ien obras por un monto superior a                

$ 230.000.000. Esto “omo to”os sabemos, no solo 

”a una mejor “ali”a” ”e vi”a a los ve“inos, sino 

también numerosas fuentes ”e trabajo porque 

Bahía arran“ó, porque la Provin“ia ”e Buenos 

Aires ha“e un año se salvó ”e lo que po”ría 

haber pasa”o y la Goberna”ora Vi”al lo está 

gobernan”o. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Compagnoni. 

SR. COMPAGNONI.- Señor presi”ente, el lunes 

que viene 31 ”e o“tubre a las 9:30 horas vamos a 

tener la visita, la “uarta ”es”e que es 

Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, ”e 
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María Eugenia Vi”al. Va a venir a Bahía Blan“a 

a“ompaña”a por el Presi”ente ”e la empresa Pampa 

Energía, y juntamente “on el Inten”ente Hé“tor 

Gay ”arán pre“isiones a“er“a ”el “omienzo ”el 

primer gran Parque Eóli“o que se realizará en el 

Parti”o ”e Bahía Blan“a. 

Aprove“ho esta oportuni”a” para a”elantar que 

to”os los presi”entes ”e bloque ”e to”os los 

espa“ios políti“os ”e este Honorable Con“ejo 

Deliberante van a ser invita”os al efe“to y al 

a“to. 

Me gustaría señalar que el empren”imiento que 

se estará anun“ian”o, que tuve oportuni”a” ”e 

referirme en el momento en que ha“e algunos 

jueves teníamos la oportuni”a” ”e votar por 

unanimi”a” la Or”enanza ”e Fomento y Promo“ión 

”e la Pro”u““ión ”e Energías Renovables, brin”é 

algún análisis al respe“to ”e lo que son y ”e la 

importan“ia ”e la energía. 

Pero hoy me quiero ”etener solamente en 

algunos ”e los temas que también se pu”ieron 

manifestar ha“e un momento en “uanto a lo que es 

la pro”u““ión ”e empleo, y quiero señalar que la 

inversión que se hará en este Parque Eóli“o va a 

requerir el trabajo ”e unos 300 obreros, 

fun”amentalmente ”el se“tor ”e la “onstru““ión. 

Me gustaría ”e“ir también que es un pro“eso que 

”urará entre un año y me”io y ”os años, y estas 

genera“iones ”e empleo ”ire“to, vale ”e“ir que 

también tenemos que tener en “uenta la 

genera“ión ”e empleo in”ire“to que este 

movimiento va a generar. 

En estos momentos se está ”esarrollan”o en 

nuestra “iu”a” el 2° Congreso ”e Energías  

Renovables en la se”e ”e la Universi”a” Na“ional 

”el Sur. El ”ía ”e ayer en la inaugura“ión se 

re“or”aba “uan”o en el primer “ongreso, ha“e ”os 

años, en el 2014, to”o esto que estamos hablan”o 

sonaba un po“o a utopía, eso es lo que se 

es“u“haba en to”as las “omisiones y en los 

pasillos ”el Congreso. Hoy, ”os años ”espués, 

vemos que esto se empieza a plasmar en 

reali”a”es. 

No es menor que bahía Blan“a tenga enton“es un 

empren”imiento pro”u“tivo “er“ano a los               

$ 2.100.000.000, no es menor que po”amos hablar 

”e la genera“ión ”e 300 puestos ”e empleo, no es 

menor, señor presi”ente, que la Goberna”ora ”e 

la Provin“ia ”e Buenos Aires nos esté visitan”o 

por “uarta vez para ha“er estos anun“ios. 

Quería aprove“har esta oportuni”a” para 

señalarlo y reiterar la invita“ión que 

ofi“ialmente ten”rán to”os los presi”entes ”e 

los bloques para “on“urrir el lunes que viene a 

las 9:30 horas a la presenta“ión ”e to”as estas 

“uestiones. 

Y por último, para “errar, “reo que esto es el 

prin“ipio apenas ”e un ”esarrollo mu“ho más 

importante que va a tener el se“tor porque el 

poten“ial es enorme, y aspiro a que este 

movimiento termine plasmán”ose en una rela“ión 

“on los polos ”e e”u“a“ión, sea la Universi”a” 

Na“ional ”el Sur, sea la Universi”a” Te“nológi“a 

Na“ional, sea la Universi”a” Provin“ial ”el 

Su”oeste y que las empresas que vienen a 

ra”i“arse tengan una sinergia a“tiva “on estas 

“asas ”e estu”io y po”amos en ”efinitiva, 

llevarle a to”os los bahienses la posibili”a” ”e 

“re“er y ”e “rear una sinergia “on esas nuevas 

energías que insisto, es el “omienzo pero es el 

futuro en nuestra “iu”a”.  

Na”a más, mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Gerar”i. 

SRA. GERARDI.- Señor presi”ente, atentos a la 

invita“ión que a“aba ”e ha“er re“ién el “on“ejal 

preopinante, me gustaría si pue”e ser que pongan 

en agen”a el ”ía lunes que las Bibliote“as 

Populares ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a siguen 

sin “obrar y siguen en peligro ”e estar 

“erran”o. 

Así que ya que la Goberna”ora ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires va a estar en la “iu”a”, que van 

a estar presentes los fun“ionarios y los 

“on“ejales, agra”e“ería por favor que se tenga 

en agen”a este tema que realmente es peligroso 

para la “iu”a” tener bibliote“as populares que 

“ierren el mes que viene, si no es que “obran la 

“anti”a” ”e meses a”eu”a”os. 

Mu“has gra“ias. 
8 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Por Se“retaría se 

”ará le“tura al Or”en ”el Día. 

 

I 

CONVOCANDO AL PRESIDENTE DE                            
BAHIA TRANSPORTE SAPEM AL                         

CONCEJO DELIBERANTE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 
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II 

REMITIENDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
EL EXP. 939-HCD-2015 PARA SU ARCHIVO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

FACULTANDO AL SEÑOR DIRECTOR GENERAL 
DEL HOSPITAL MUNICIPAL 

 A SUSCRIBIR CONVENIO CON                                          
“LA PERSEVERANCIA SEGUROS” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para ”ejar 

“onstan“ia que no voy a parti“ipar en la 

vota“ión ”e este expe”iente en razón ”e las 

partes intervinientes, por lo que soli“ito 

autoriza“ión para retirarme. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Está autorizan”o. 

-Se retira ”el re“into el “on“ejal Martínez 

Eizaguirre. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini),- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

-Se rein“orpora el “on“ejal Martínez 

Eizaguirre. 

 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, ”e a“uer”o a 

lo “onveni”o en labor parlamentaria soli“itamos 

el tratamiento en “onjunto ”e los puntos ”el 

Or”en ”el Día IV a XXXI in“lusive. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  En “onsi”era“ión 

el tratamiento en “onjunto ”e los puntos. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  En “onsi”era“ión 

los expe”ientes. 

-Unanimi”a”. 

-Véanse textos en el apén”i“e. 

XXXII 

CREANDO UN PROGRAMA UNICO Y GRATUITO 
PARA SOLICITAR ATENCION MEDICA EN EL 

HOSPITAL MUNICIPAL  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la  “on“ejal  Pisani. 

SRA. PISANI.- Para soli“itar la vuelta a 

Comisión ”el men“iona”o expe”iente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo la vuelta a “omisión. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, ”e a“uer”o a 

lo “onveni”o en labor parlamentaria soli“itamos 

el tratamiento en “onjunto ”e los puntos ”el 

Or”en ”el Día XXXIII a XXXVI in“lusive. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  En “onsi”era“ión 

el tratamiento en “onjunto ”e los puntos. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  En “onsi”era“ión 

los expe”ientes. 

-Unanimi”a”. 

-Véanse textos en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  No habien”o más 

asuntos que tratar, ”amos por finaliza”a la 

sesión ”el ”ía ”e la fe“ha. 

-Es la hora 18:00. 
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APENDICE 

San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

Despa“hos ”e Comisión trata”os sobre tablas 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 239-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Con”onase, la totali”a” ”e la ”eu”a que por Dere“hos ”e Constru““ión 

registra la Parti”a Número 4.561, “orrespon”iente al Club ”e Jubila”os Cabellos ”e Plata. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y ”emás 

efe“tos. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 206-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Mo”ifi“ase el Artí“ulo 1º, ”e la Or”enanza 18.094, el que  que”ará re”a“ta”o 

”e la siguiente manera: 

͆ARTICULO 1º: Que”a expresamente prohibi”o en el Parti”o ”e Bahía Blan“a, el verti”o ”e 

líqui”os a la vía ͆públi“a que se ”etallan a “ontinua“ión, sin importar si se trata ”e 

͆agua ”e re” o ”e perfora“ión: 

• Verti”o ”e agua ”e pileta ”e nata“ión ”e material o lona a la vía públi“a. 

• Verti”o ”e agua a la vía públi“a por pér”i”as ”e tanques o roturas ”e “añerías ”e 

agua interna. 

• Verti”o ”e agua por limpieza ”e tanques o “isternas. 

• Verti”o ”e agua por lava”o ”e vere”as ”e institu“iones públi“as o priva”as “on 

mangueras. 

• Verti”o ”e agua a la vía públi“a por limpieza ”e patios. 

• Verti”o ”e agua a la vía públi“a por limpieza ”e fa“ha”as, bal“ones, aleros, tol”os 

“on mangueras o hi”rolava”oras. 

• Verti”o ”e agua pro“e”ente ”e equipos ”e aire a“on”i“iona”os frío/“alor o el goteo ”e 

los mismos. 

• Verti”o ”e líqui”os a la vía públi“a por el ”esagote ”e subsuelos, “o“heras por 

anegamiento ”e las mismas. 

• Verti”o ”e líqui”os a la vía públi“a por el riego ”e jar”ines, espa“ios  ver”es en 

vere”as. 

• Verti”o ”e agua a la vía públi“a pro“e”ente ”e to”o tipo ”e vehí“ulo, maquinaria, 

muebles, artefa“tos, et“., “on mangueras o hi”rolava”ores en la vía públi“a. 

• Derramamiento ”e aguas servi”as a la vía públi“a por el lava”o ”e lo“ales ”e 

espar“imientos no“turnos, bares, restaurantes, pizzerías, “onfiterías, hela”erías, 

et“. 

• Verti”o ”e aguas servi”as a la vía públi“a por limpieza ”e ”esagûes pluviales o 

“analetas sin permiso ”e obra. 

• Pér”i”as en “alza”as y a“eras ”e “añerías ”e la re” ”e ”istribu“ión ”e agua potable 

”e la “iu”a” y/o ”esbor”es “loa“ales. 

• Derrame ”e líqui”os a la vía públi“a por el ”esagote ”e “ámaras subterráneas ”e 

empresas prestatarias ”e servi“ios. 
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• Verti”o ”e líqui”os ”e obras en “onstru““ión “on o sin permiso͇. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 239-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Con”onase, la totali”a” ”e la ”eu”a que por Dere“hos ”e Constru““ión 

registra la Parti”a Número 4.561, “orrespon”iente al Club ”e Jubila”os Cabellos ”e Plata. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y ”emás 

efe“tos. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.141-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase la a”quisi“ión a Ana Velia Delfino, CUIL 23-12605585-4, ”el 

inmueble ubi“a”o en la “alle Tu“umán Nº 335 ”e esta “iu”a”, “uya nomen“latura “atastral es la 

siguiente: Cir“uns“rip“ión I, Se““ión D, Manzana 261, Par“ela 26, Parti”a Inmobiliaria Nº 11.908, 

por un valor ”e CUATRO MILLONES TRESCIENTOS CUARENTA MIL PESOS ($4.340.000.-). 

ARTICULO 2º: El “osto ”e la Es“ritura Traslativa ”e Dominio , el “ual afrontará en su 

totali”a” este Muni“ipio por la Comisión Inmobiliaria es ”e SESENTA Y CINCO MIL CIEN PESOS ($ 

65.100.-) y Honorarios Es“ritura CIENTO TREINTA Y CUATRO MIL DOSCIENTOS CUARENTA Y NUEVE PESOS CON 

SESENTA CENTAVOS  ($ 134.249,60.-). 

ARTICULO 3º: El gasto que ”eman”e el “umplimiento ”e la presente se imputará a la Parti”a: 

Fuente 132, Juris”i““ión 1110105000, Cat. Prog. 62.01.00, Gasto 4120. 

ARTICULO 4º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

II 

RESOLUCION 

(Exp. 1.148-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, las ͆III Jorna”as ”e Dere“ho 

Ambiental ”el Colegio ”e Aboga”os y Pro“ura”ores ”e Bahía Blan“a͇, organiza”as por el Instituto ”e 

Dere“ho Ambiental ”el mismo Colegio, que ten”rán lugar los ”ías 18 y 19 ”e Noviembre ”e 2016, “uyo 

eje temáti“o será el ͆Bosque y Áreas Protegi”as͇. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

 

RESOLUCION 

(Exp. 1.098-HCD-2016) 
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PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a, el Primer Congreso 

Regional E”u“ativo ͆Apren”amos sobre A”i““iones͇, a realizarse en nuestra “iu”a” el ”ía 19 ”e 

Noviembre ”el “orriente. 

SEGUNDO: Girar “opia ”e la presente Resolu“ión a Institutos Sarmiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

III 

RESOLUCION 

(Exp. 1.145-HCD-2016) 

VISTO 

Las roturas en “alles y vere”as ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a “omo resulta”o ”e las 

interven“iones realiza”as por la firma Aguas Bonaerenses S.A. (ABSA) rela“iona”as al servi“io ”e 

agua potable y “loa“as, Y;  

CONSIDERANDO 

Que, las interven“iones que está realizan”o la firma Aguas Bonaerenses S.A. (ABSA) requiere 

“ortes en el pavimento y en vere”as ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a. 

Que, las “alles pavimenta”as en el Parti”o ”e Bahía Blan“a presentan un ”eterioro propio 

”el tránsito, la lluvia, las pér”i”as ”e agua y ”esbor”es “loa“ales, si a eso le sumamos los “ortes 

propios por las interven“iones ”e firma Aguas Bonaerenses S.A. (ABSA), se a“entúa el problema 

existente. 

Que, una re” vial ”eteriora”a in“i”e en más posibili”a”es ”e a““i”entes y aumenta la 

“anti”a” ”e roturas ”e vehí“ulos. 

Que, la firma Aguas Bonaerenses S.A. (ABSA) no solo ”ebe asegurar la presta“ión ”e sus 

servi“ios, tanto ”e agua potable y re” “loa“al, sino que también ”ebe ha“erse responsable ”e ”ejar 

en óptimas “on”i“iones el se“tor ”on”e realiza la interven“ión. 

Que, no ”ebemos per”er ”e vista, que la firma Agua Bonaerenses S. A. (ABSA), resulta 

responsable por los ”años y perjui“ios que o“asionan la mala presta“ión ”el servi“io y legalmente 

”ebería respon”er por las eroga“iones que realizara el muni“ipio para reparar ba“hes que se originan 

por ”i“has interven“iones.  

Que, los ve“inos que sufrieran roturas en sus vehí“ulos o que sufrieran algún a““i”ente 

pro”u“to ”e estas interven“iones sin finalizar están en su ”ere“ho ”e re“lamar o ini“iar a““iones 

legales “ontra la firma Aguas Bonaerenses S.A. (ABSA) in“luso “ontra el Muni“ipio. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

Artí“ulo 1°: Soli“itar a la firma Agua Bonaerenses S. A. (ABSA) la urgente repara“ión ”e 

pavimento y vere”as ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a ”on”e la empresa ha realiza”o interven“iones 

rela“iona”as al servi“io ”e agua potable y “loa“as. 

Artí“ulo 2°: Soli“itar al Departamento Eje“utivo que reali“e un relevamiento y re“lamo 

formal a la firma Aguas Bonaerenses S. A. (ABSA) ”e las repara“iones ”e pavimento y vere”as 

pen”ientes ”e realiza“ión.  

Artí“ulo 3°: Remitir “opia ”e la presente Resolu“ión al Ministerio ”e Infraestru“tura y 

Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, a la Subse“retaría ”e Servi“ios Públi“os ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires, a la Ofi“ina Muni“ipal ”e Informa“ión al Consumi”or (OMIC) y al Organismo 

”e Contralor ”el Agua ”e Buenos Aires (OCABA) Se”e en Bahía Blan“a.  

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre  ”e 2016 

IV 

RESOLUCION 

(Exp. 1.158-HCD-2016) 
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El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo 

propor“ione un número telefóni“o ”e “onta“to para que las/os empren”e”ores ”e la Feria ”el Lago 

pue”an “omuni“arse “on el Muni“ipio “uan”o los ”omingos se presentan in“onvenientes en su lugar ”e 

trabajo, que es un espa“io públi“o. La ne“esaria interven“ión estatal se rela“iona “on el suministro 

”e servi“ios ”e ele“tri“i”a” (tablero que se en“uentra ubi“a”o entre el lago y las estru“turas ”e la 

Feria) y agua “orriente en los baños, “on el fin ”e que sean solu“iona”os en el momento para el 

normal ”esarrollo ”e la feria. 

Asimismo, se soli“ita que el ”ía anterior, el Muni“ipio “onstate la provisión ”e los 

servi“ios. 

Por  otra parte, se requiere al Departamento Eje“utivo pro“e”a a nivelar y ”renar el 

terreno ”e los puestos fijos para ha“er más segura la esta”ía y “ir“ula“ión por el espa“io, evitan”o 

”e esa manera que las lluvias impi”an el ”esarrollo ”e la Feria. 

Por último, se soli“ita que se ”esigne un responsable que sea el interme”iario entre el 

Muni“ipio y los/as feriantes. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre  ”e 2016 

V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.157-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, soli“ita al Departamento Eje“utivo que 

”estine una Parti”a en el Presupuesto “orrespon”iente al Año 2017, para realizar un estu”io ”e 

fa“tibili”a” ”e la semipeatonal en Villa Mitre. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre  ”e 2016 

VI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.154-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, brin”e informa“ión  relativa a los motivos por los “uales habién”ose 

he“ho uso ”e la fa“ulta” ”e llamar a Registro ”e Oposi“ión, se in“umplieron los plazos legales ”el 

mar“o estable“i”o por la Or”enanza General Nº 165/73 (Artí“ulos 10º y 11º), Or”enanza Muni“ipal Nº 

2082 (Artí“ulos 30º y 31º) y De“reto Nº (Artí“ulos 1º y 2º), para las obras que a “ontinua“ión se 

men“ionan: 

 

• Obra ͆Pavimenta“ión ”e varias “alles ”e Bahía Blan“a (Etapa II – Año 2016) 24 “ua”ras͇ - 

Li“ita“ión Públi“a “on Fon”os Muni“ipales (Expte. 417R-1976-2016). 

• Obra ͆Pavimenta“ión ”e varias “alles ”e Bahía Blan“a (Etapa III – Año 2016) 29 “ua”ras͇ – 

Li“ita“ión Públi“a “on Fon”os Muni“ipales (Expte. 417R-1994-2016). 

• Obra ͆Pavimenta“ión ”e varias “alles ”e bahía Blan“a (Etapa IV – Año 2016) 27 “ua”ras͇ – 

Li“ita“ión Públi“a “on Fon”os Muni“ipales (Expte. 417R-2132-2016). 

• Obra ͆Pavimenta“ión ”e varias “alles ”e Bahía Blan“a (Etapa V – Año 2016) 28 “ua”ras͇ – 

Li“ita“ión Públi“a “on Fon”os Muni“ipales (Expte. 417R-2130-2016). 

• Obra ͆Pavimenta“ión ”e varias “alles ”e Bahía Blan“a (Etapa VI Año 2016) 31 “ua”ras͇ – 

Li“ita“ión Públi“a “on Fon”os Muni“ipales (Expte. 417R-2131-2016). 

 

Asimismo, se soli“ita al Departamento  Eje“utivo, explique “uáles son los motivos por los 

“uales en los avisos murales instala”os en la zona ”on”e se realiza la obra, se omite la  

publi“a“ión para que los ve“inos tomen “ono“imiento ”el fun“ionamiento ”el Registro ”e Oposi“iones. 

En i”énti“o senti”o, informe “uáles serían las me”i”as previstas por parte ”el Muni“ipio en el “aso 

que las oposi“iones superen el treinta por “iento (30%) ”el total ”e ve“inos. 
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Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre  ”e 2016 

 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.159-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, informe 

sobre la situa“ión ”e revista  ”el fun“ionario Juan Igna“io Vitalini. Asimismo, se requiere 

informa“ión a“er“a ”e “uál es su fun“ión y “uáles fueron las interven“iones “omo asesor en “ausas 

penales, en los ”iferentes ámbitos en los que se ha ”esarrolla”o. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

VIII 

RESOLUCION 

(Exp. 1.162-HCD-2016) 

VISTO 

Las injusti“ias que se vienen generan”o “on el nuevo “ua”ro tarifario ”el servi“io públi“o 

”e agua potable y ”esagües “loa“ales. La situa“ión estru“tural ”e la Delega“ión Lo“al ”el Organismo 

”e Contralor ”el Agua ”e Buenos Aires, y;  

CONSIDERANDO 

Que, el nuevo régimen tarifario, estable“ió un in“remento ”el 140% en el valor ”el metro 

“úbi“o, pero el impa“to en el bolsillo ”el usuario es aún mayor; atento que para “al“ular el mínimo 

“onsumible se toma en “uenta el valor fis“al ”e la propie”a”, por lo que vemos en algunos “asos 

fa“turas que pasaron ”e $250.- bimestrales, a mas ”e $550 mensuales, “omo “itar un “aso testigo. 

Que, ”i“ha situa“ión, fue oportunamente ”enun“ia”a en la Au”ien“ia Publi“a, “elebra”a el 23 

”e Marzo ”e 2016 en la “iu”a” ”e La Plata. No obstante, el Po”er Eje“utivo Provin“ial san“ionó el 

De“reto Nº 409/2016, estable“ien”o un régimen tarifario injusto, no gra”ual y no propor“ional. 

Que, la Comisión ”e Defensa ”el Consumi”or y Usuarios ”e  Servi“ios Públi“os ”e este 

Honorable Cuerpo, en las últimas horas mantuvo reuniones “on la Dire“tora ”e la OMIC, el Delega”o 

Lo“al ”e la Defensoría ”el Pueblo ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, y Delega”o Lo“al ”el OCABA. En 

las reuniones manteni”as, se tomó “onta“to “on la situa“ión estru“tural ”el Organismo Provin“ial; 

”on”e manifiestan que “are“en ”e personal, las instala“iones son pre“arias, y la persona a “argo no 

ha si”o ”esigna”a. 

Que, “on esta ini“iativa, se bus“a tomar “onta“to “on el Subse“retario ”e Servi“ios 

Públi“os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires; a los efe“tos ”e abor”ar el “ua”ro tarifario ”el servi“io 

”e agua potable y ”esagües “loa“ales, mas pre“isamente en lo referente a los mínimos exigibles, que 

a“tualmente se toma “omo base la valua“ión fis“al ”e las propie”a”es. A”emás, es ne“esario avanzar 

en “argos fijos que resultan irrisorios, entre ellos, los “argos ”e mantenimiento y reposi“ión ”e 

me”i”ores. 

Que, a”emás, se “onvo“a al Presi”ente ”el OCABA, “on la finali”a” ”e tratar el nuevo “ua”ro 

tarifario y la situa“ión a“tual ”e la ”elega“ión ”el Organismo ”e Control ”el Agua ”e Buenos Aires, 

entre otros temas rela“iona”os a su gestión. 

Que, son los Muni“ipios, los que pre“isa y tienen el “onta“to ”ire“to “on las problemáti“as 

”iarias; y son ellos, los que mejores brin”an respuestas a los ve“inos, “ui”an”o el erario públi“o; 

por tal razón, “on esta ini“iativa se bus“a que la Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, a 

través ”el Ministerio ”e Infraestru“tura, Planifi“a“ión, Obras y Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires, por me”io ”e ”e“reto, ”elegue a nuestro Muni“ipio, la fis“aliza“ión y el “ontrol 

”el servi“io ”e agua y “loa“ales. 

Que, el Honorable Con“ejo Deliberante, me”iante el Expte. N° 92-HCD-2016, fue aproba”o por 

mayoría el pasa”o 3 ”e Marzo. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  
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R E S U E L V E 

ARTICULO 1º: Convo“ar al Subse“retario ”e Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia ”e Buenos 

Aires, Sr. Pablo Gaytan, a los efe“tos abor”ar el “ua”ro tarifario ”el servi“io ”e agua potable y 

”esagües “loa“ales; referente a los mínimos exigibles (base la valua“ión fis“al ”e las propie”a”es), 

y los “argos ”e mantenimiento y reposi“ión ”e me”i”ores, entre otros temas. 

ARTICULO 2º: Convo“ar al Presi”ente ”el Organismo ”e Contralor ”el Agua ”e Buenos Aires 

(OCABA), Sr. Lu“as Malbran, a los efe“tos abor”ar el “ua”ro tarifario ”el servi“io ”e agua potable y 

”esagües “loa“ales; y la situa“ión a“tual ”e la ”elega“ión ”el Organismo ”e Control ”el Agua ”e 

Buenos Aires; entre otros temas ”e su gestión. 

ARTICULO 3°: Soli“itar al Ministerio ”e Infraestru“tura y Servi“ios Públi“os ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires, informe sobre el ”estino ”e los fon”os que se re“au”an en “on“epto ”e 

tasa ”e fis“aliza“ión y “ontrol; y reiterar que por vía ”e ”e“reto, se ”elegue a la Muni“ipali”a” ”e 

Bahía Blan“a la fis“aliza“ión y “ontrol ”el servi“io ”e agua y ”esagües “loa“ales. 

ARTICULO 4°: Invitar a parti“ipar ”e las reuniones “on los fun“ionarios nombra”os en los 

artí“ulos anteriores, a la Delega“ión Lo“al ”e la Defensoría ”el Pueblo ”e la Provin“ia ”e Buenos 

Aires; y a la Ofi“ina Muni“ipal ”e Informa“ión al Consumi”or ”e Bahía Blan“a (OMIC). 

ARTICULO 5°: Remitir “opia ”e la presente Resolu“ión a Aguas Bonaerenses S.A. (ABSA); al  

Honorable Con“ejo Deliberante ”e Coronel Rosales y a la Se“retaria ”e Infraestru“tura ”e la 

Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a.  

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

IX 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.121-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, in“luya en el próximo plan ”e pavimenta“ión las “alles Cramer, 

entre Rojas y Esta“ión Algarrobo; Esta“ión Algarrobo, entre Cramer y Ca“ique Venan“io y Ca“ique 

Venan“io, entre Esta“ión Algarrobo y Rojas. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre  ”e 2016 

X 

DECRETO 

(Exp. 1.131-HCD-2016) 

VISTO 

La presenta“ión obrante a fs. 1, efe“tua”a por la Es“uela Se“un”aria Nº 14, soli“itan”o la 

utiliza“ión ”e la Ban“a 25, a fin ”e exponer su preo“upa“ión respe“to ”e la posible instala“ión ”e 

una al“ai”ía en las inme”ia“iones ”e la es“uela, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus 

fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Con“é”ase la utiliza“ión ”e la ͆Ban“a Con“ejal Nº 25͇, a  representantes ”e 

la Es“uela Se“un”aria Nº 14, a fin ”e exponer su preo“upa“ión respe“to ”e la posible “onstru““ión ”e 

una al“ai”ía en las inme”ia“iones ”e la es“uela. 

ARTICULO 2º: Delégase en la Presi”en“ia ”el Cuerpo, ”e “onformi”a” “on lo ”ispuesto por el 

Artí“ulo  2º, ”el  De“reto Reglamentario, la fija“ión ”e la Sesión Or”inaria en la que se efe“tuará 

la “ita”a parti“ipa“ión. 

ARTICULO 3º: Comuníquese a los interesa”os a”juntan”o “opia ”el De“reto que reglamenta el 

ejer“i“io ”el ”ere“ho peti“iona”o. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre  ”e 2016 

XI 
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MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.126-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, in“orpore en el Presupuesto “orrespon”iente al 2017, la pavimenta“ión ”e “alle Parera, 

”es”e “alle Pilmaiquén hasta “alle Rojas. 
Sala ”e Sesiones, 27 ”e o“tubre  ”e 2016 

XII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.128-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, in“orpore en el presupuesto “orrespon”iente al 2017, la pavimenta“ión ”e “alle 

Cortalezzi, ”es”e “alle Bermú”ez hasta “alle Sarratea. 

Sala ”e Sesiones, 27 ”e o“tubre  ”e 2016 

XIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.127-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento  

Eje“utivo, in“orpore en el presupuesto “orrespon”iente al 2017, la pavimenta“ión ”e “alle 

Saliquelló, ”es”e “alle Sarratea hasta “alle 14 ”e Julio. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XIV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.129-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, in“orpore en el presupuesto “orrespon”iente al 2017, la pavimenta“ión ”e “alle Clegg, 

”es”e “alle 14 ”e Julio hasta “alle Tres Sargentos. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XV 

RESOLUCION 

(Exp. 1.133-HCD-2016) 

VISTO 

La informa“ión publi“a re“ibi”a ”e los Fun“ionarios Muni“ipales, a resultas ”e la “ual y 

ante el pe”i”o formula”o por la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a ten”iente a la instala“ión ”e una 

al“ai”ía en la “iu”a”, las Autori”a”es ”el Ministerio ”e Justi“ia ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, 

se en“uentran evaluan”o la posibili”a” ”e poner en fun“ionamiento la men“iona”a al“ai”ía en los 

terrenos e instala“iones o“iosas existentes en proximi”a”es ”el Hospital Interzonal ”e Agu”os "Dr. 

José Penna͇, y; 

CONSIDERANDO  

Que, ”iferentes organiza“iones barriales, gremiales e institu“iones e”u“ativas expresaron 

el re“hazo a la “onstru““ión ”e una al“ai”ía en ”i“ho lugar ya que por la zona transitan alre”e”or 

”e 1500 a”oles“entes y niños.  

Que, en el mismo pre”io, fun“ionan la Es“uela Me”ia Nº 14, el Jar”ín ”e Infantes Nº 935, el 

Centro ”e E”u“a“ión Físi“a Nº 49, las ”ivisiones menores ”el Club San Fran“is“o, la es“uela ”e la 

Agrupa“ión So“ial y Deportiva Do“tor ͆José Pena͇, el gimnasio Los Angelitos, la Aso“ia“ión ”e 

Pa”res ”e Autistas (APA”eA) y en las “er“anías el Centro ”e Jubila”os y Pensiona”os 28 ”e Agosto.  
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Que, en la reunión lleva”a a “abo el ”ía 24 ”e Agosto en instala“iones ”e la Es“uela Me”ia 

Nº 14 el Se“retario ”e Seguri”a” y Prote““ión Ciu”a”ana, informó que a la fe“ha, no estaba ”e“i”i”a 

la instala“ión ”e una al“ai”ía en el lugar, sien”o que las Autori”a”es Provin“iales “ompetentes se 

en“uentran elaboran”o un estu”io té“ni“o sobre la fa“tibili”a” físi“a ”e las instala“iones; estu”io 

que no “onsi”era en mo”o alguno la in“i”en“ia urbanísti“a o so“io - ambiental. 

Que, tanto los ve“inos, la “omuni”a” e”u“ativa, gremios presentes y enti”a”es barriales 

manifestaron - en la men“iona”a reunión - una profun”a preo“upa“ión por enten”er que la instala“ión 

”e la al“ai”ía en el lugar mo”ifi“aría la esen“ia ”el se“tor, “ara“teriza”a por ser ámbitos 

”estina”os a la e”u“a“ión, re“rea“ión y a la “ultura, proponien”o ”arle a los lugares o“iosos ”i“hos 

”estinos. 

Que, “onsulta”os los Fun“ionarios  Muni“ipales sobre las “uestiones urbanísti“as y so“io -

ambientales, los mismos informaron que ”i“has “uestiones serian “onsi”era”as una vez obteni”o el 

resulta”o ”el informe té“ni“o y en “aso ”e que el mismo resultara “on resulta”o favorable a la 

instala“ión ”e la al“al”ía en el lugar. 

Que, asimismo, los Fun“ionarios Muni“ipales ”el Área ”e Seguri”a”, también informaron sobre 

sugeren“ias efe“tua”as ”es”e la Muni“ipali”a” a las Autori”a”es Provin“iales, sobre otros lugares 

posibles para la “onstru““ión ”e la al“al”ía en terrenos o lugares o“iosos ”e Juris”i““ión 

Provin“ial, Na“ional o in“luso Muni“ipal, men“ionan”o Pre”ios Na“ionales ”on”e se po”ría “onstruir 

en el futuro la “iu”a” ju”i“ial. 

Que, resulta ”e to”a evi”en“ia, que la “onstru““ión o instala“ión ”e una al“ai”ía  tiene 

“onse“uen“ias so“iales importantes,   “omo posible “aí”a ”e los valores inmobiliarios a”ya“entes, 

movimientos ”e personas ”e otras “iu”a”es o pueblos por régimen ”e visitas et“., to”os aspe“tos a 

“onsi”erar. 

Que, resulta in”ispensable, que este Honorable Con“ejo Deliberante, “omo órgano políti“o ”e  

la Muni“ipali”a”, “uente “on to”a la informa“ión posible sobre el tema, a fin ”e que tome la 

interven“ión que le “ompete. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

Artí“ulo 1: Soli“itar al Ministerio ”e Seguri”a” ”e la Provin“ia  ”e Buenos Aires que 

remita a la mayor breve”a”  to”a la informa“ión  ”isponible a“er“a ”el expe”iente  por el que se 

tramita el pe”i”o ”e la “onstru““ión ”e una al“ai”ía en nuestra “iu”a”, informan”o sobre las 

posibles ra”i“a“iones ”e la misma. 

Arti“ulo 2: Soli“itar al Ministerio ”e Seguri”a”  ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires  que 

remita a este Honorable Con“ejo Deliberante, “opia ”e to”os los informes que se elaboren en rela“ión 

a la ra”i“a“ión ”e una al“ai”ía en nuestra “iu”a”, in“luyen”o estu”ios urbanísti“os y so“io – 

ambientales. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XVI 

RESOLUCION 

(Exp. 1.134-HCD-2016) 

VISTO 

La ne“esi”a” ”e “ontar “on informa“ión pre“isa sobre los términos ”e res“isión ”el “ontrato 

”el servi“io ”e mantenimiento ”e parquímetros, entre la firma EYCON SA y Bahía Transporte SAPEM, y; 

CONSIDERANDO 

Que, “on fe“ha 15/07/2016,el responsable ”e Bahía Transporte SAPEM, Tomás Maris“o, informó 

al ”iario lo“al, que ͆el 15 % ”e los parquímetros no fun“iona en Bahía͇. 

Que, el aboga”o ”e EYCON SA, Maximiliano Gorg, respon”ió que "los 154 parquímetros están 

fun“ionan”o". 

Que, públi“amente, el Presi”ente ”e Bahía Transporte SAPEM, in”i“ó que se en“ontraban 

analizan”o la posibili”a” ”e res“in”ir el “ontrato por los me”i”ores ”e esta“ionamiento. 
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Que, los titulares ”e la firma EYCON, expresaron que nun“a han re“ibi”o formalmente, 

re“lamos por mal fun“ionamiento ”e los 154 parquímetros. 

Que, los 154 aparatos instala”os en el mi“ro y ma“ro“entro generan ingresos aproxima”os ”e 

$2.500.000 mensuales. 

Que, ese ”inero ”estina”o al Fon”o ”e Movili”a” Sostenible, se utiliza, en gran parte, para 

subsi”iar el boleto ”el transporte públi“o. 

Que, en Mayo ”el 2014 la Comuna y Bahía Transporte SAPEM en“aran un pro“eso li“itatorio 

para la provisión y mantenimiento ”el esta“ionamiento me”i”o y pago y que la firma EYCON SA fue 

”esigna”a “omo prestataria ”e ”i“hos servi“ios. 

Que, a la fe“ha ”e inaugura“ión ”el sistema, los aparatos eran aproxima”amente100, 

amplián”ose ese número, en Julio ”e 2015 al exten”erse el ra”io ”e esta“ionamiento me”i”o y pago. 

Que, este Honorable Con“ejo Deliberante, “itó en el mes ”e Agosto ”el “orriente año a las 

partes para que expliquen los motivos ”e la res“isión ”el a“to jurí”i“o, “omprometién”ose, las 

mismas a al“anzar a este organismo, una vez resuelto, los resulta”os finales ”e la “an“ela“ión ”el  

“ontrato. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

Soli“itar al Señor Presi”ente ”e Bahía Transporte SAPEM, que remita a este Honorable 

Con“ejo Deliberante, “opia ”e “ualquier a“uer”o sus“ripto entre la so“ie”a” que presi”e  y EYCON 

S.A., “on motivo ”e la “on“lusión ”el vín“ulo “ontra“tual. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XVII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.115-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, pro“e”a  

a la puesta en valor ”el espa“io ver”e ”el Barrio Puertas ”el Sur, ubi“a”o en “alle Santa Cruz y 

Suiza, me”iante la “olo“a“ión ”e juegos y “estos ”e resi”uos, la propor“ión ”e arbola”o y riego, la 

“onstru““ión ”e  vere”as externas e internas, la repara“ión ”e mesas y ban“os y la presen“ia ”e 

personal poli“ial para el “ui”a”o ”e la misma y ”e los ve“inos. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XVIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.113-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o, que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a al a “olo“a“ión ”e luminarias en “alle Santa Cruz 3300, en 

“alle Gutiérrez (“ru“e ”e vías ”es”e Puertas ”el Sur ha“ia Tierras Argentinas), en “ru“e ferroviario 

”es”e Martín Fierro, en “alle Ni“olás Pires al 1700, “alle Eva Duarte al 2500 y en “alle Carlos 

Gar”el 2500. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XIX 

RESOLUCION 

(Exp. 1.140-HCD-2016) 

VISTO 

La intempestiva ”e“isión ”e la Subse“retaria ”e Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires, ”e suspen”er to”os los trenes ”e pasajeros que operaba la empresa Ferrobaires, y; 

CONSIDERANDO 
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Que, tal situa“ión, genera un alto gra”o ”e in“erti”umbre en la familia ferroviaria. 

Que, 200 trabaja”ores “umplían “on su trabajo en nuestra “iu”a”. 

Que, para  los habitantes ”e la Provin“ia y usuarios en general  o“asiona perjui“io 

e“onómi“o y so“ial por tratarse ”e un transporte ”e bajo “osto.  

Que, el “orte, afe“tó a “asi 10.000 usuarios ”e Bahía Blan“a y la región. 

Que, por solo nombrar el ramal Bahía Blan“a –Constitu“ión/ Via Pringles, to“a las 

lo“ali”a”es ”e Cabil”o, Sal”ungaray, Sierra ”e la Ventana , Pringles, Olavarría , Azul, Las Flores y 

Cañuelas, entre otras. 

Que, si “onsi”eramos el ramal Bahía Blan“a – Constitu“ión, Via General Lama”ri”, se agregan 

otras lo“ali”a”es “omo Tornquist, Pigüé, Arroyo Corto, Cura Malal y Gral. Lama”ri”. 

Que, la situa“ión ”e la empresa, era bien “ono“i”a por to”os los que siguen la problemáti“a 

ferroviaria y por los prin“ipales fun“ionarios ”el Gobierno Provin“ial asumi”os el 10 ”e Di“iembre 

próximo pasa”o. 

Que el esta”o ͆“ríti“o͇ ”e la empresa, fue ”es“ripta por los informes ”e la AGN y la CNRT 

que se remontan a los Años 2013 y 2014, agraván”ose la situa“ión en 2015 por la falta ”e inversión. 

Que, la Ley 27.132, ”e Ferro“arriles Argentinos, promulga”a en Mayo ”e 2015, entre otros 

“onsi”eran”os, espe“ifi“a el objetivo prioritario ”e rea“tiva“ión ”e los ferro“arriles ”e pasajeros 

y “arga a lo largo ”e la Repúbli“a Argentina y aguar”a, urgentemente su reglamenta“ión. 

Que, en el “omuni“a”o la Provin“ia, sólo se limitó a señalar que ͆Ferrobaires implementará 

las me”i”as ne“esarias, “oor”ina”as “on el Esta”o na“ional, para asegurar la rea“tiva“ión ”el 

servi“io “on las “on”i“iones óptimas y protegien”o las fuentes laborales impli“a”as͇. 

Que, el Gobierno Na“ional, ha anun“ia”o una mega obra para el mejoramiento ”e una re” 

ferroviaria, esta“iones y material ro”ante que benefi“iará a la “apital fe”eral y el Conourbano 

Bonaerense. 

Que, se “are“e ”e informa“ión sobre posibles inversiones en una gran parte ”el interior ”el 

país. 

Que, mientras el Gobierno  Central anun“ia un faraóni“o proye“to ferroviario ”e”i“a”o 

ex“lusivamente al Área Metropolitana, al punto que prevé “onstruir una mega esta“ión bajo el 

mismísimo Obelis“o, más ”e un “entenar ”e pueblos ”e tres provin“ias se han que”a”o sin tren en lo 

que va ”el año. 

Que, el ”ía 12 ”e O“tubre pasa”o, los Inten”entes ”e Tornquist Sergio Bor”oni, ”e Lapri”a  

Alfre”o Fisher y ”e Pringles Carlos Berterret se reunieron “on el Subse“retario ”e Transporte ”e la 

Na“ión, Arturo Papaziam, “on el fin ”e que gestione la pronta restitu“ión ”e los servi“ios 

Que, “ientos ”e bahienses, han junta”o sus firmas y las llevaron al Honorable Con“ejo 

Deliberante para instar  al Sr. Inten”ente para que inter“e”a ante la Goberna“ión y ante el Esta”o 

Na“ional “on el fin ”e ha“er tras“en”er su preo“upa“ión. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

Primero: Soli“itar al Inten”ente Muni“ipal se expi”a o gestiones sobre la reposi“ión ”e los 

servi“ios ”e pasajeros ”e me”ia y larga ”istan“ia que opera la uni”a” Eje“utora ”el Programa 

Ferroviario Provin“ial 

Segun”o: Remitir “opia ”e la presente a los gremios APDFA, UNION FERROVIARIA, LA 

FRATERNIDAD y ASFA. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XX 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.119-HCD-2016) 
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El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría ”e Infraestru“tura, remita en “ará“ter ”e urgente el Expe”iente A”ministrativo 

original ”el llama”o a Li“ita“ión Públi“a para la “onstru““ión ”el 150 refugios en para”as ”e 

“ole“tivo; ”on”e  “onsta los proye“tos, planos, informes, té“ni“os y el De“reto Nº 900/2016. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 68-HCD-2014) 

ARTICULO 1º: Créase, en el ámbito ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a, el Programa ͆Clubes ”e mi 

Barrio͇, para la Promo“ión ”e Infraestru“tura en Clubes y Promo“ión ”e la a“tivi”a” ”eportiva 

realiza”a por “lubes lo“ales, aso“ia“iones y/o ”eportistas in”ivi”uales lo“ales según “orrespon”a. 

El mismo, estable“erá un régimen ”e aportes priva”os, a través ”e la figura ”e ͆Pa”rinazgo͇. 

ARTICULO 2º: A los fines ”e la presente Or”enanza, se “onsi”era ͆Pa”rinazgo͇, a los a“tos 

”e personas físi“as o jurí”i“as “onsistentes en la ”ona“ión sin “argo alguno ”e ”inero u otros 

re“ursos para finan“iar: 

• A“tivi”a”es ”e “onstru““ión, remo”ela“ión, repara“ión o “ualquier otra obra u inversión 

ten”iente a mejorar la infraestru“tura o instala“ión ”el “lub o aso“ia“ión. 

• La parti“ipa“ión ”e “lubes, aso“ia“iones o ”eportistas en torneos ofi“iales ”e “ará“ter 

Lo“al, Na“ional e Interna“ional, organiza”os por Fe”era“iones o Aso“ia“iones 

re“ono“i”as. 

ARTICULO 3º: Se “onsi”erará Autori”a” ”e Apli“a“ión a la Subse“retaría ”e Deportes y 

Re“rea“ión o la ”epen”en“ia que en un futuro la reempla“e, la que realizará una amplia “onvo“atoria 

”e “ará“ter anual para que los “lubes, aso“ia“iones y/o ”eportistas lo“ales interesa”os en a”herir 

al Programa ͆Clubes ”e mi Barrio͇, pue”an ins“ribirse y presentar sus propuesta ”e  mejora ”e 

infraestru“tura y/o parti“ipa“ión en torneos “on sus respe“tivos presupuestos. 

ARTICULO 4º: El Consejo Muni“ipal ”e Deportes o quien la Autori”a” ”e Apli“a“ión ”etermine 

–“rea”o por Or”enanza 6813-, será  el organismo en“arga”o ”e evaluar las ”iferentes propuestas. 

En ”i“ho ámbito, se ”is“utirán los “riterios ”e evalua“ión a seguir para la aproba“ión ”e 

los presupuestos presenta”os por los “lubes, aso“ia“iones y/o ”eportistas in”ivi”uales y las 

“ara“terísti“as y requisitos formales que ”eben “ontener los proye“tos, lo que ”eberá ser 

“ontempla”o en la reglamenta“ión  ”e la presente, en or”en a lo ”ispuesto en el Artí“ulo 5º. 

ARTICULO 5º: A fin ”e ”ar “umplimiento a la presente  Or”enanza, los “ontribuyentes ”e la 

“iu”a”, po”rán realizar aportes para solventar gastos inherentes a los presupuestos men“iona”os en 

el Artí“ulo 2º. 

Las personas físi“as o jurí”i“as que ”estinen aportes a a“tivi”a”es ”e pa”rinazo en los 

términos ”e la presente, po”rán imputar “omo pago a “uenta ”e los Tributos Muni“ipales que les 

“orrespon”iere abonar el 50% ”el aporte total. 

En “aso que un mismo proye“to sea benefi“ia”o por re“ursos ”e ”istintos aportantes, la suma 

”e los mismos no po”rá superar el monto aproba”o para el proye“to, a los efe“tos ”e su “ómputo “omo 

pago a “uenta ”e Tributos Muni“ipales. 

La Se“retaría  ”e E“onomía ”eterminará el me“anismo ”e apli“a“ión ”e lo ”ispuesto en el 

presente artí“ulo. 

ARTICULO 6º: Por vía reglamentaria, el Departamento Eje“utivo, estable“erá lo siguiente: 

1. La “onvo“atoria anual para la re“ep“ión ”e proye“tos. 

2. Cara“terísti“as y requisitos formales que ”eben “ontener los proye“tos a presentarse. 

3. Los “riterios ”e evalua“ión a seguir para la aproba“ión ”e los presupuestos 

presenta”os por los “lubes, aso“ia“iones y/o ”eportistas in”ivi”uales lo“ales. 

4. El monto máximo por proye“to, aso“ia“ión o torneo sujeto a ”esgrava“ión. 
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5. Los topes máximos ”e ”esgrava“ión autoriza”os para “a”a tributo, tenien”o en “uenta 

el supuesto ”e a“umula“ión ”e regímenes ”e promo“ión lo“ales. 

6. Re“urren“ia ”e los benefi“ios otorga”os a una misma institu“ión. 

7. Certifi“ar el ”esarrollo ”e las a“tivi”a”es y el “umplimiento  ”e los informes ”e 

avan“e y ren”i“ión ”e “uentas ”e los proye“tos, ”e  a“uer”o al pro“e”imiento que se 

establez“a por vía reglamentaria. 

ARTICULO 7º: Las personas físi“as o jurí”i“as que aporten fon”os ”estina”os a la promo“ión 

”e la a“tivi”a”  ”eportiva, no ”eberán poseer obliga“iones tributarias exigibles a la fe“ha ”e 

presenta“ión ”e la soli“itu” ”e a”hesión a ”i“ho régimen, ”e “onformi”a” “on lo ”ispuesto en el 

Artí“ulo  22º, ”e la Or”enanza Fis“al vigente. 

ARTICULO 8º: Fa“ultase la Departamento Eje“utivo, a través ”e la Autori”a” ”e Apli“a“ión ”e 

la presente a realizar to”as las verifi“a“iones que “onsi”ere ne“esarias sobre las informa“iones 

“onteni”as en la ”o“umenta“ión  presenta”a por las enti”a”es que preten”an in“orporarse al presente 

régimen. 

ARTICULO 9º: El Departamento Eje“utivo, ”eberá publi“ar en su Página Web los proye“tos 

presenta”os, aproba”os sujetos ”e obtener finan“iamiento y pro“urara ”arlos a publi“i”a”. 

ARTICULO 10º: Durante el Año 2017, se pro“urará ”arle priori”a” a los proye“tos ”estina”os 

al ahorro ”e energía. 

ARTICULO 11º: Derógase la Or”enanza Nº 18.459. 

ARTICULO 12º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 830-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Apruébase, el Convenio ”e Como”ato oportunamente firma”o entre el Ministerio 

”e Salu” ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires - Hospital Interzonal General ”e Agu”os ͆Dr, José Penna͇ 

y la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a - Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇, sus“ripto 

por la Ministra ”e Salu”, Dra. Zulma Ortiz y el Inten”ente Muni“ipal, Don Hé“tor Gay. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

 

ORDEN DEL DIA 

I 

RESOLUCIÓN 

(Exp. 1.030-HCD-2016) 

VISTO 

Que, el Se“retario ”e Infraestru“tura ”el Muni“ipio vino a ”ar expli“a“ión sobre por qué 

anuló la li“ita“ión para la “onstru““ión ”e 150 garitas en Mayo pasa”o, y; 

CONSIDERANDO 

Que, el mismo, ”ejó en “laro que su responsabili”a” llegaba hasta el mismo momento ”e la 

anula“ión me”iante el De“reto 900/2016. 

Que, en igual senti”o “umplien”o “on la “onvo“atoria, la Se“retaría ”e Mo”erniza“ión y 

Gobierno Abierto, ”ejó en “laro que los ”atos referi”os al tema ”e las garitas, no estaban 

publi“a”os en Gobierno Abierto porque la SAPEM, no envió esa informa“ión. 
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Que, entre otras “uestiones, surgen ”u”as en torno a la “ompulsa ”e pre“ios ”e las empresas 

que habrían parti“ipa”o en SAPEM para la “onstru““ión ”e las nuevas garitas. 

Que, no se “ono“en los motivos por los “uales no se “itó a las empresas que habían 

parti“ipa”o en la li“ita“ión anula”a. 

Que, no se ”ispone ”e la fa“tura que “ompruebe el pago ”e $180.000.- 

Que, ”i“ho valor sería el “orrespon”iente al as “in“o garitas ”e las “uales sólo se 

“onstruyó una, “on los resulta”os por to”os  “ono“i”os, sin enten”er “uál es el motivo que se pagó 

en forma anti“ipa”a. 

Que, luego ”e la primera visita ”el Presi”ente la BTS y ”el Se“retario ”e Infraestru“tura 

Guillermo Manrique, permane“e la in“erti”umbre a“er“a ”el pro“eso lleva”o a “abo que finalizó en la 

“ontrata“ión ”e la firma Business, atento las “ontra”i““iones ”e los ”i“hos ”e ambos fun“ionarios. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

Convo“ar al Presi”ente ”e Bahía Transporte SAPEM, al Honorable Con“ejo Deliberante, para 

brin”ar expli“a“iones por las in“onsisten“ias en los he“hos afirma”os y las ”e“lara“iones ”el 

Se“retario ”e Infraestru“tura, Guillermo Manrique y ”el Inten”ente Hé“tor Gay. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

II 

DECRETO 

(Exp. 939-HCD-2016) 

VISTO 

El pe”i”o ”e fs. 1, ”el ex Se“retario ”e la Agen“ia ”e Innova“ión y Gobierno Abierto, el 

Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO UNICO: Remítase al Departamento Eje“utivo el presente  expe”iente 939-HCD-2015, 

para su Ar“hivo. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

III 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 940-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Fa“ultase al Señor Dire“tor General ”el Ente Des“entraliza”o Hospital 

Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇, a sus“ribir “on la Perseveran“ia Seguros S.A., el 

Proye“to ”e Convenio ten”iente a “an“elar los montos a”eu”a”os por ésta última. 

ARTICULO 2º: Pase al Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇, ”e la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a para la formaliza“ión ”el referi”o “onvenio. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

IV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 949-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, la instala“ión ”e luminarias en el espa“io ver”e ”enomina”o ͆Parque 

Noroeste͇, sobre la “alle Juan Molina, en el se“tor “ompren”i”o entre las “alles Sixto Laspiur y 

Malvinas. 
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Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 987-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a la inme”iata “olo“a“ión ”e los “estos ”e resi”uos 

reglamentarios en los espa“ios ver”es ”el Barrio San Agustín, a los efe“tos ”e brin”ar or”en y 

limpieza en el se“tor. 

 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

VI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 989-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a realizar el relevamiento ne“esario ”e luminarias 

reglamentarias en la zona ”el Barrio San Agustín. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.008-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a realizar la repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la “arpeta 

asfálti“a en la “alle Cana”á al 100, entre Zelarrayán y Mitre ”e nuestra “iu”a”. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

VIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.010-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a realizar la repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la “arpeta 

asfálti“a en  la “alle Moreno al 700, entre 9 ”e Julio y Almafuerte ”e nuestra “iu”a”. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

IX 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.011-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la  

Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a realizar la repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la “arpeta 

asfálti“a en la “alle E“ua”or a la altura ”el 2100, 2200 y 2300, entre Perito Moreno y las vías ”e 

nuestra “iu”a”. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

X 

DECRETO 

(Exp. 1.025-HCD-2016) 

VISTO 
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La presenta“ión obrante a fs. 1, efe“tua”a por la Organiza“ión No Gubernamental, ”enomina”a 

͆Los Pes“a”ores ”e Bahía Blan“a͇, en la que, a través ”e su Presi”ente y Se“retario, soli“itan la 

utiliza“ión ”e la Ban“a 25, a fin ”e exponer sobre la situa“ión a“tual ”el Frente Costero y los 

objetivos ”e la Organiza“ión, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Con“é”ase la utiliza“ión ”e la ͆Ban“a Con“ejal Nº 25͇, a la ONG ͆Los 

Pes“a”ores ”e Bahía Blan“a͇, a fin ”e exponer sobre la situa“ión a“tual ”el Frente Costero y los 

objetivos ”e la Organiza“ión. 

ARTICULO 2º: Delégase en la Presi”en“ia ”el Cuerpo, ”e “onformi”a” “on lo ”ispuesto por el 

Artí“ulo 2º, ”el De“reto Reglamentario, la fija“ión ”e la Sesión Or”inaria en la que se efe“tuará la 

“ita”a parti“ipa“ión. 

ARTICULO 3º: Comuníquese a los interesa”os a”juntan”o “opia ”el De“reto que reglamenta el 

ejer“i“io ”el ”ere“ho peti“iona”o. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

 

XI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.045-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a realizar el relevamiento ne“esario ”e luminarias 

reglamentarias en la zona ”el Barrio Villa Ressia. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

 

XII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.046-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, reali“e la re“upera“ión, puesta en valor y posterior mantenimiento ”e la 

Plaza ubi“a”a entre las “alles Aveni”a Arias, Emilio Rosas, Pe”ro Pi“o y Misiones, ”el Barrio Villa 

Ressia. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

 

XIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.009-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, in“luya en la próxima or”en ”e “ompra, ”e reposi“ión ”e 

mobiliarios para la Guar”ia y Consultorios Externos ”el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as 

Lu“ero͇, sillas sin apoyabrazos para “omo”i”a” ”e personas “on gran “ontextura físi“a. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XIV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.048-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría  que “orrespon”a, anali“e la posibili”a” ”e ampliar las espe“iali”a”es que se 
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brin”an en la Uni”a” Sanitaria que fun“iona en la So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio Villa Ressia, “omo 

así también, la amplia“ión horaria  ”e aten“ión al públi“o en ese lugar. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 924-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Establéz“ase una Reserva ”e Esta“ionamiento frente al Tribunal ”e Faltas en 

una extensión ”e 10 metros sobre “alle Estomba, sobre la numera“ión ”omi“iliaria 458. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XVI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 947-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Establéz“ase prohibi“ión ”e esta“ionamiento en “alle Santo Domingo, ”es”e 

“alle 19 ”e Mayo hasta 11 ”e Abril, sobre la a“era ”e los números impares. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su  “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XVII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 986-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, reali“e 

una evalua“ión integral ”el Sistema ”e Para”as ”e Abaste“imiento en la “iu”a”, “on el fin ”e 

analizar alternativas ten”ientes a mejorar el mismo. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XVIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.049-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a estable“er úni“o senti”o ”e “ir“ula“ión ”e las “alles 

Emilio Rosas, Tierra ”el Fuego, Grana”a, Álvarez Jonte, Teniente Farias, Fal“ón, Bri“kman, Fren“h, 

Pe”ro Pi“o, Misiones, Montevi”eo, Neuquén, Río Negro y Chubut,  to”as pertene“ientes al Barrio  

Villa Ressia. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XIX 

RESOLUCION 

(Exp. 1.017-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el ͆Día Na“ional ”e Lu“ha  

“ontra el Cán“er Bu“al͇. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 
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XX 

RESOLUCION 

(Exp. 1.024-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el Programa Ra”ial 

͆La Ferroviaria͇, que se emite por LU3, los ”ías sába”os ”e 19 a 21 Hs., realiza”o por un Grupo ”e 

Trabaja”ores Ferroviarios. 

SEGUNDO: Girar “opia a LU3. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXI 

RESOLUCION 

(Exp. 1.040-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la 5º E”i“ión ”el 

Festival ͆Bahía Instrumental͇, a realizarse en el mes ”e Di“iembre ”el “orriente año, en el Playón 

”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur. 

SEGUNDO: Remitir “opia ”e la presente a los Grupos Uranian y Onironauta. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.050-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría  que “orrespon”a, ofrez“a ”istintas alternativas ”eportivas para que se reali“en y 

sean “oor”ina”as en “onjunto “on la So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio Villa Ressia. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.043-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría “orrespon”iente, “onsi”ere la posibili”a” y fa“tibili”a” ”e “olo“ar “ámaras ”e 

seguri”a” en el Barrio Villa Ressia. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXIV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.047-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, garanti“e la presen“ia ”e efe“tivos ”e la Poli“ía Lo“al en el 

Barrio Villa Ressia, priorizan”o los espa“ios ver”es y ”e “on“urren“ia masiva. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 
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(Exp. 966-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo al uso ͆Depósito ”e 

Arena͇, en el inmueble ubi“a”o en “alle Lejarraga Nº 1631 ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, 

i”entifi“a”o “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, Manzana 198k, Par“ela 3, Parti”a 

54.696. 

ARTICULO 2º: La fa“tibili”a” otorga”a en el Artí“ulo 1º, se otorga por un plazo ”e “uatro 

(4) años y “on”i“iona”a a:  

• No ampliar la a“tivi”a” ni la superfi“ie ”estina”a para la misma por sobre lo estipula”o en 

la soli“itu”. 

• Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a so pena ”e “lausura automáti“a. 

• Tomar me”i”as mitigatorias respe“to a la vola”ura ”e material parti“ulariza”o (arena). 

• Consoli”ar “er“os vivos en el se“tor. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXVI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 444-HCD-2016) 

El Honorable Conejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría ”e Salu”, pro“e”a a ”isponer ”e forma urgente los me“anismos, gestiones y re“ursos 

ne“esarios para la regulariza“ión ”e los plazos vin“ula”os a la “onfe““ión y entrega ”e los 

Certifi“a”os Úni“os ”e Dis“apa“i”a” (CUD) en el  ámbito ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXVII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 692-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Convali”ase el Convenio Intermuni“ipal “elebra”o entre la Muni“ipali”a” 

”e Villarino y la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, aproba”o por De“reto ”el Departamento Eje“utivo Nº 

1562/2016 ”e fe“ha  5 ”e Julio ”e 2016, a” referén”um ”e este Cuerpo Deliberativo, me”iante le “ual 

el Departamento ”e Bromatología y Prote““ión ”e la Salu” ”e la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, se 

“ompromete a realizar análisis quími“os y mi“robiológi“os ”e aguas y pro”u“tos alimentarios, 

re“ibien”o a mo”o ”e  “ontrapresta“ión ”e la Muni“ipali”a” ”e VIllarino, ”rogas y me”ios ”e “ultivo 

para la realiza“ión ”e los mismos. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y ”emás 

efe“tos. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXVIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 166-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo ”el uso ͆Guar”a ”e 

Camiones (Hi”rogrúas)͇, en  los inmuebles ubi“a”os en “alle Terra”a 1246/1252, i”entifi“a”os 

“atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión I, Se““ión D, Manzana 253b, Par“elas 5 y 6, las “uales se 

en“uentran i”entifi“a”os ”e ofi“io “omo Par“ela 5a. 

ARTICULO 2º: La ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se extien”e por un plazo ”e 3 

(tres) años, a partir ”e la fe“ha ”e promulga“ión ”e la presente Or”enanza y “on”i“iona”a a: 
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• No ampliar la a“tivi”a” ni la superfi“ie ”estina”a para la misma por sobre lo estipula”o en 

la soli“itu”. 

• Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a, so pena ”e “lausura automáti“a. 

• Cumplir “on las Or”enanzas vigentes ”e rui”os, vibra“iones, “ontaminantes atmosféri“os, et“. 

• No se po”rán realizar a“tivi”a”es “omplementarias a la guar”a ”e “amiones (Hi”rogrúas) 

soli“ita”a “omo mantenimiento ”e uni”a”es, taller me“áni“o, lava”ero, et“. 

• Previa a“re”ita“ión en el expe”iente ”e la “onformi”a” ”e los ve“inos. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXIX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 277-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo ”el uso ͆PUB – 

CONCERT͇, en el inmueble sito en “alle 12 ”e O“tubre y 11 ”e Abril, i”entifi“a”o “atastralmente 

“omo: Cir“uns“rip“ión I, Se““ión B, Manzana 10, Par“ela 13. 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o que la ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se exten”erá 

por un plazo ”e ”os (2) años “on”i“iona”a a: 

• No ampliar la superfi“ie ”estina”a a la a“tivi”a” por sobre lo estipula”o en la soli“itu”. 

• Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a, so pena ”e “lausura automáti“a. 

• Dar “umplimiento a lo norma”o en la Or”enanza 10.480. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 280-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo al uso ͆Can“has ”e 

Fútbol 5 al Aire Libre͇, en el inmueble ubi“a”o en “alle Drago 2868, i”entifi“a”o “atastralmente 

“omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión D, Manzana 312 f, Par“ela 1b, Parti”a 178.190. 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o que la ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se extien”e 

por un  plazo ”e tres (3) años, “on”i“iona”a a: 

• Cumplimiento ”e la Or”enanza 9493. 

• No ampliar  la a“tivi”a” ni la superfi“ie ”estina”a a la misma por sobre lo soli“ita”o. 

• Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a, so pena ”e “lausura automáti“a. 

ARTICULO 3º. Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXXI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 747-HCD-2016) 
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ARTICULO PRIMERO: Convali”ase el De“reto ”el Departamento Eje“utivo Nº 1615/2016 ”e fe“ha 

11 ”e Julio ”e 2016, a” referén”um ”e este Cuerpo  Deliberativo, que aprueba el Convenio Espe“ifi“o 

y sus Anexos, “elebra”o entre la Planta Piloto ”e Ingeniería Quími“a – PLAPIQUI – (UNS-CONICET) y la 

Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, ”e a“uer”o “on el Convenio Mar“o ”e Coopera“ión “on la Universi”a” 

Na“ional ”el Sur, me”iante el “ual PLAPIQUI, llevará a”elante la i”entifi“a“ión ”e Es“enarios para 

Análisis ”e Conse“uen“ias, “on el objeto ”e a“tualizar la Carpeta ”e Análisis ”e Conse“uen“ias, 

realiza”a en el Mar“o ”el Programa APELL, entre los años 2002 y 2003 y ”e realizar un relevamiento 

”e es“enarios rela“iona”os “on el alma“enamiento ”e “ereales, así “omo autoriza a Conta”uría General 

a  abonar a la Fun”a“ión ”el Sur para el Desarrollo Te“nológi“o (FUNDASUR), A”ministra”ora E“onómi“a 

Finan“iera ”el Convenio, las sumas estable“i”as en el Convenio Espe“ífi“o. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “ono“imiento y ”emás efe“tos. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXXIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 820-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Establéz“ase un espa“io reserva”o para Para”a ”e Abaste“imiento sobre “alle 

Bran”sen ”es”e la numera“ión ”omi“iliaría 201 hasta la numera“ión 215, las 24 Horas. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXXIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.091-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase al Señor  WALTER EMANUEL BAFFONI, DNI  Nº 31.328.869, Contribuyente 

Nº 76.295, a realizar un pago úni“o anual ”e la Tasa por Servi“ios In”ire“tos y Dire“tos Varios para 

los años 2013 y 2014, el “ual ”eberá ser ”e CIENTO SESENTA Y CINCO PESOS CON SESENTA CENTAVOS ($ 

165,60.-) y ”e DOSCIENTOS SESENTA PESOS ($ 260,00.-) respe“tivamente, en un to”o ”e a“uer”o a lo 

estable“i”o en el Artí“ulo Nº 261, in“iso “), ”e la Or”enanza Fis“al. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXXV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.240-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: De “onformi”a” “on lo ”ispuesto por el Artí“ulo 55º, ”e la Ley Orgáni“a 

”e las Muni“ipali”a”es, Convali”ase el A“ta Complementaria ”el A“ta ”e Permiso ”e Uso Pre“ario y 

Con”i“iona”o sus“ripta “on fe“ha 1 ”e Julio ”e 2016,  entre GRUPO BRABO S.A. –representa”a por el 

Señor Mario Alfre”o Bran”izzi- y la MUNICIPALIDAD DE BAHIA BLANCA- aproba”a por De“reto ”el 

Departamento Eje“utivo 1536-2016-, “on rela“ión a la fra““ión ”e terreno ”el Parque In”ustrial ”e 

Bahía Blan“a ”e 8606,26 m2 ”e superfi“ie, ”enomina”a “atastralmente  “omo: Cir“uns“rip“ión II, 

Se““ión D, Cha“ra 385 a, Fra““ión XIII, Par“ela 1 a, Parti”a 554.152. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y ”emás 

efe“tos. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 

XXXVI 
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El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 174-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo al uso ͆Depósito ”e 

Mer“a”ería en Tránsito͇, en el  inmueble sito en “alle Giron”o Nº 17, “on nomen“latura “atastral: 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión C, Manzana 213y, Par“ela 4. 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o que la ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, ”e 

fa“tibili”a”  

se extien”e por un plazo ”e 4 años, “on”i“iona”a a: 

• No ampliar la superfi“ie o in“remento ”e a“tivi”a”es por sobre la soli“ita”a a“tualmente. 

• Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a, so pena ”e “lausura automáti“a. 

• El ingreso al pre”io ”eberá realizarse por “alle “ole“tora (Giron”o), ”ebien”o soli“itar 

autoriza“ión ”e a““eso a Viali”a” Provin“ial. 

• El esta“ionamiento ”e las uni”a”es ”eberá realizarse ex“lusivamente ”entro ”el inmueble. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  27 ”e o“tubre ”e 2016 


